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Hoy
Madrigal: Nuevo 
Hogar del 
Pensionista

El director provincial 
del INSERSO visitó las 
obras del nuevo Hogar 
del Pensionista, que será 
inaugurado el próximo 
mes.

Página 12

Expedientes de 
minería e 
industria por 
más de 50 
millones

Varios expedientes de 
ayuda a la minería y a la 
industria maderera han 

■ sido informados favora
blemente por la Comisión 
de Promoción Económica.
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En Arenas se 
puede crear un 
segundo Juzgado 
de Instrucción

Así se desprende de la 
futura Ley de Planta y 
Demarcación Judicial y 
de las opiniones de abo
gados que ejercen en el 
Valle del Tiétar.
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El Real Avila se 
concentrará 
antes del partido 
del domingo

El Real Avila se con
centrará el domingo, para 
comer, antes del partido 
de liga que disputará en 
nuestra capital ante el Real 
Jaén.
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“El Pájaro”, cada 
año con mejores 
resultados

Jesús Rodríguez Rodrí
guez “El Pájaro” analiza 
en una entrevista su tem
porada ciclista y sus aspi
raciones para la próxima.

Página 21

Según se puso de manifiesto en las jornadas celebradas en la Escuela de Policía

Disminuyó la delincuencia en España
La disminución del índice de delincuencia, de los más bajos de 

Europa según manifestara Agustín Linares, subdirector general 
operativo de la Dirección JGeneral de Policía, y la intervención 
en el tráfico de estupefacientes fueron los aspectos más destaca
dos de las jornadas de trabajo celebradas en la Escuela Superior 
de Policía para tratar sobre el perfeccionamiento y moderniza
ción del Cuerpo Nacional de Policía.

En esta reunión, que fina
lizó ayer, se han repasados- 
todos los problemas que afec
tan a la Policía, especialmente 
aquellos que exigen inmediata 
solución o reforma. Sobre to
do, la actividad policial en 
materia de terrorismo, seguri
dad ciudadana, policía judi

El D¡so superior sufrió los daños originados por el desplome del alero de 
la vivienda. lumbreras

cial, trato al ciudadano, for
mación y actualización poli
cial.

Linares subrayó que en el 
análisis de la delincuencia se 
ha constatado “un levísimo 
aumento del 0,64% en el úl
timo año, mientras que otros 
países europeos registraron in

crementos del 5 y el 11 por 
ciento”.

Para la reducción de la delin
cuencia, el subdirector de la 
Policía citó como medida “sa
car más hombres a la calle”, 
con una mejor distribución de 
la policía, sin modificár planti
llas, y dejando el número impres
cindible de agentes en labores 
burocráticas.

CapítuJo importante, en es
te sentido, es el robo de vehícu
los, sobre el que dijo que era pre
ciso una mayor vigilancia y 
una acción policial más eficaz.

Pasa a página 3

Se desplomé el alero de una 
vivienda de la Capital

Hacia las ocho de la mañana de ayer ocurrió un espectacular 
accidente en una vivienda del piso superior de la casa número 1 
de la calle de Fontiveros. El alero de un amplio balcón, al que se 
accede por dos estancias distintas de la vivienda, se desplomó 
golpeando el muro de la fachada y aunque no cayó, puesto que 
quedó sujeto por los hierros del forjado, ocasionó importantes 
daños tantó en el interior como en el exterior de la casa. El hecho 
de que el alero quedara apoyado en la fachada evitó que se 
produjeran daños en los balcones de las viviendas inferiores.

Minutos después de produ
cirse el accidente acudieron al 
lugar del suceso una dotación 
del Cuerpo de Bomberos, con 
su sargento al frente, y agentes 
de la Policía Local, que proce
dieron inmediatamente a cor
tar la circulación en la calle. 
Posteriormente llegarían el ar
quitecto autor del proyecto de 
las viviendas y el arquitecto 
municipal.

La primera medida tomada 
por los Bomberos fue la de 
apuntalar los aleros de todos 
los balcones situados bajo el 
siniestrado, con objeto de evi
tar daños en ellos si caía parte 
de la pieza que se había des
plomado. Igualmente compro
baron en el interior de la 
vivienda si existían señales de 
que hubiera cedido alguna vi
ga. Posteriormente y con ayu
da de una grúa procedieron a 
romper y tirar el bloque des
plomado.

Por lo que se refiere a los

El Ayuntamiento 
de Avila otorgará 
a Segesur la 
gestión del 
Servicio de
Aguas

Este viernes, por la maña
na, tendrá lugar un Pleno 
municipal en el que se tra
tará de la concesión a una 
empresa de la gestión del 
Servicio de Aguas, una 
vez que las Comisiones de 
Servicios y Hacienda del 
Ayuntamiento de Avila, 
tras sus reuniones de ayer, 
han dictaminado ya sobre 
el asunto, según ha po
dido saber este periódico 
de fuentes municipales.

En la Comisión de Ser
vicios, celebrada en la ma
ñana de ayer, el CDS dic
taminó a favor de la ofer
ta número siete de las pre
sentadas por la empresa 
Sogesur, según las mis
mas fuentes. En esta reu
nión AP dictaminó a favor 
de la oferta número dos 
“b”, de las presentadas 
por Acuagés; Izquierda Uni
da votó a favor de una de 
las ofertas de Focsa; por 
último, el partido Socia
lista no se decantó por 
ninguna.

daños sufridos por la fachada 
(el muro cedió ante el empuje 
del bloque del voladizo) pa
rece probable que sea necesa
rio tirar el trozo afectado y 
reconstruirlo posteriormente. 
No obstante, en el cambio de 
impresiones que mantuvieron 
los arquitectos municipal y 
autor de la casa, quedaron de 
acuerdo en las medidas a to
mar y obras a realizar en el 
edificio.

La vivienda afectada por 
este accidente pertenece a un 
bloque construido en los pri
meros años de la década de los 
setenta, aunque no pudieron 
concretamos el año exacto. 
Parece que los vecinos calcu
lan entre quince y dieciséis 
años los que llevan ocupándo
las. Esta, concretamente, per
tenece al pintor abulense Adal
berto Rubio, que hace sólo 
unos días clausuró su última 
exposición en la sala de la Caja 
de Ahorros de Avila.
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Gaspar
Conozco a Gaspar desde 

hace algunos años y hasta 
hace pocos meses no supe que 
fue sargento rojo durante la 
Guerra Ciyil de triste memo
ria. Ya he contado, me lo dijo 
bajito, sin ninguna presun
ción. Sabía que yo soy un 
forofo de la Derecha y él por 
su parte de rojo sólo tiene los 
glóbulos. Por ello, no creo le 
tirasen la casa por esta razón. 
Lo cierto es que tiene “mala 
prensa”. Esto es así, o bien 
tiene mala suerte. Incluso 
cuando yo trato de presentar 
un detalle exponente de su 
mala prensa, precisamente es 
ésta, mi carta inexplicable- 
iriente, se convierte en insulto 
y difarnaciÓn, que sin duda 
ninguná no obedeció a mani
pulación. Pese_a mi réplica 
inmediata, ésta Iia tardado 
días en salir explicando y. 
aclarando el tema. » cluso sus ropas que estaban

Quisiera con este escrito,
quedase el nombre de Gaspar
como corresponde, ya que 
involuntariamente he contri
buido a mancillar. Quisiera 
manifestar que tiene una idio
sincrasia muy común en los 

hombres de su edad y condi
ción. Tiene un coraje que 
admiro. Tiene un corazón ge
neroso. Es afectuoso y cari
ñoso con mis hijos, por los 
que siempre me pregunta. Es 
luchador, pero no le acom
paña la suerte y ha perdido 
pleitos, como Felipe 11 perdió 
sus.naves frente a las costas de 
Gran Bretaña, no por su cul
pa. Si van a visitarle, igual le 
encuentran cantando y si le 
preguntan por su buen hu
mor, les dirá Ip que a mí: 
“para que aprendan los veci
nos”.

Le he visitado recientemen
te, con motivo del derribo de 
su casa. No pude menos de 
indicarle que encontraba un 
tremendo desorden. Me dijo 
que eso er^dógico, ya que los 
enseres que antes tenía bajo 
techo, ahora tenían que estar 
esparcidos esperando su sitio. 
Efectivamente, pude ver in- 

en el suelo envueltas en plás
ticos.

Le encontré con una moral 
que me asombró. Sus ovejas y 
cerdos tienen más suerte que él. 
ya que para ellos nada ha 
cambiado, y pese a ello, sigue 

con su buen humor y coraje 
para luchar y defender lo suyo 
mientras pueda.

Ya he dicho, me informa
ron que el Municipio le ofreçe 
habitación que él no quiere o 
que le construye una en la 
parcela que ocupa. Si así fue
se, se la pueden hacer por el 
mismo procedimiento que se 
empleó para el derribo de su 
casa. No me vale que me 
digan que él no consiente y 
que para este fin tienen corn: 
prometidas 70.000 pesetas.

Me creo con la fuerza mo
ral —en todo caso— para 
convencerle y si efectivamente 
tienen comprometido el cita
do importe, pueden conside
rarlo aumentado, ya que des
de este momento, la cifra está 
en cien mil pesetas o de cual
quier forma, queda compro
metida la diferencia. Reco
nozco que, una u otra canti
dad da para poco, pero bien 
podría servir al menos, para 
reponerle la luz que antes 
tenía o llevarle agua potable, 
que ya está bien de que tenga 
que aguantar sólamente las 
aguas residuales del pueblo, 
que contaminan su pozo.

Jerónimo de Vega

/ Ya era hora/ ELISA RAMIREZ

Ha saltado a la prensa la 
noticia: una carta apostólica 
de Juan Pablo II, “Mulieris 
dignitatem”, dedicada a la 
dignidad y vocación de la 
mujer. Lleva fecha del 15 de 
agosto.

¡Ya era hora de que nos 
considerasen! podemos ex
clamar. Pero, en verdad, ¿la 
cosa es tan nueva? Ya el 
Vaticano II afirmó: “Ha lle
gado la hora en que la voca
ción de la mujer se cumple 
en plenitud”. En plenitud de 
cantidad abarcando mayor 
número de mujeres, y en 
plenitud de cualidad al lle
gar cada vez a cotas más 
profundas en el conocimien
to de la mujer.

Parte el Papa desde la 
perspectiva del Año Maria
no y de la encíclica “Re
demptoris Mater” (25-Mar- 
zo-1987) hacia diversos y, 
convergentes luego, puntos 
de vista.

1 .—María como “Theotó- 
kos”. Madre de Dios, con el 
Niño en s^is rodillas como se 
la venera en las ermitas de 
nuestras tierras, como vene
ramos en la Basílica de San 
Vicente a nuestra Patrona, 
la Virgen de la Soterraña.

2 .—María como mujer.

Como Mujer y como Madre 
aparece en el corazón mismo 
de la salvación, desde Naza- : 
reth a Belén, desde Belén al 
Gólgota y al domingo de . 
Resurrección. En la plenitud " 
de los tiempos, la “mujer” es 
el arquetipo de todo el géne
ro humano. Si el ser huma
no sólo puede existir como 
mujer o como varón, María 
participa precisamente co
mo mujer en el proceso sal
vífico, pues es la Madre de 
Dios, como definieron, casi 
en el alba del cristianismo, 
Efeso y Calcedonia.

El ser humano es varón o 
mujer, pero en ambos casos 
es igualmente persona, co
mo se deduce del Génesis. Y 
tanto más serán el hombre o 
la mujer personas, cuanto 
mayor sea la complementa
riedad de uno y otra, en una 
entrega total, de persona a 
persona, que por analogía 
llegue a reflejar la entrega de 
Dios mismo en Sí mismo. ’ 
sólo se es persona en la 
entrega, en el don de sí, en el 
amor. Todo el documento 
rezuma la ética personalista 
del que fuera profesor de la 
Universidad de Cracovia.

3 .—María-Eva. Eva, ma
dre de los vivientes, y María,

Madre de la Iglesia.
4 .—Mujer y Cristo. Cris

to que “fue ante sus contem
poráneos el promotor de la 
.verdadera dignidad de la 
mujer”, cuando estaba prác
ticamente excluida de la 
convivencia normal en la 
sociedad:. “Se sorprendían 
de que hablara con una mu
jer”. Cristo habló con la 
Samaritana, con Marta y 
María y con tantas otras, 
con un estilo nuevo. Sólo el ha
blarles ya implicaba su recono
cimiento como personas, con 
capacidad de entender al 
interlocutor, y ño tratando 
de temas intranscendentes, 
sino de verdades profundas. 
Llega así la mujer a tomar 
conciencia de su ser perso
na, de su valor intrínseco.

5 .—María, Madre y Vir
gen.—La madre es don, 
apertura hacia el hijo. Todo 
nuevo hombre nacido del 
don recíproco de sus padres 
es, sin embargo, en cierto , 
modo más de la madre, cuya 
estructura personal como 
mujer está unida a la ma
ternidad.

María, Madre, pero tam
bién Virgen y en el sentido 
del Nuevo Testamento, Vir
gen por el Reino de los

Cielos. Y la virginidad es 
también camino de vida pa- . 
ra la .mujer, que puede reali
zaría cOmo persona, pues 
libremente elegida no es ne-- 
gación, sino afirmación per
sonal a pn amor esponsal en 
la Iglesia. “Por medio de la 
Iglesia todos los seres hu
manos, hombres y mujeres, 
están llamados a ser la Es
posa de Cristo” dice el Papa. 
Ser esposa, ser mujer se 
convierte así en símbolo de 
todo lo humano.

6.—Derechos de la mujer. 
Habrá que contemplarios 
dentro de los derechos de la 
persona humana, pero con
cretamente dentro del cam
po de la realización de lo 
“original” femenino, de su 
esencia de mujer. Así mis
mo, ningún programa 
“igualdad de derechos”, 
válido si no se tiene 
cuenta ésto.

de 
es 
en

El tema de la sumisión de 
la mujer al hombre, se 
resuelve en el sentido de la 
sumisión de ambos a su 
Creador.

De aquí, que la pretendi
da “injusticia” de la Iglesia 
con la mujer al no admitiría 
al sacerdocio, sea más bien 
lo contrario. La mujer.

María, es el modelo que 
, “precede con su luz al 

peregrinante Pueblo de Dios 
como signo de esperanza 
cierta y de consuelo” (L.G. 
68). Así podemos decir con
Lope de Vega: 
“Vuestra Madre fue mi 

[estrella;
que, siendo huerto cerrado, 
a vuestra abierto costado 
todos llegamos por Ella\

(Rimas Sacras).- 
El que aún hoy, incluso en 
nuestra cultura de trasfondo 
cristiano, se discrimine y 
veje a la mujer, se explica 
por .nuestra naturaleza caí
da, no porque esté decre
tado en nuestro origen. Y 
hoy también “la Iglesia está 
orgullosa de haber elevado y ■ 
liberado a la mujer, de haber 
hecho resplandecer su inna
ta igualdad con el hombre”, 
y de haberle señalado su 
vocación: “Mujeres del uni
verso todo, cristianas o no 
creyentes a vosotras toca 
salvar la paz del mundo” 
(Varicano IF, Mensaje a las 
Mujeres, 2 y 11). Y aún algo 
más, en el camino del 
aprecio y del reconocimien
to de la mujer: la Carta en su 
conclusión “da gracias por 
todas las mujeres y por cada 
una”. ¿Hay quien dé más?

“Si un negocio 
te abruma por 
el principio, 
comiénzalo
por el fin

Proverbio árabe
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Capitán general, director de la Academia y gobernador militar

Fue recibido por el gobernador militar y por el director de la Academia_____

El capitán general de la Región Militar
visitó Avila
Avila. Redacción._____ -

En la mañana de ayer visitó 
el Gobierno Militar de Avila 
el capitán general de la Re
gión Militar a la que pertene
ce Avila. El motivo de la 
visita era con carácter particu

lar, según ha podido saber 
este periódico de fuentes mi
litares del propio Gobierno de 
Avila, fundamentalmente para 
conocer las dependencias deE’ 
mismo.

El capitán general de la

Región Militar fue recibido, 
en su visita a Avila, por el 
coronel gobernador militar de 
Avila, Jorge Cabanyes y por 
el coronel director de la Aca
demia de Intendencia, Luis 
Gómez de Pablo.

Sin mordaza Fernando Alda

Aumentó el paro
En Avila, como publicá

bamos en nuestra edición 
de ayer, aumentó el paro 
ligeramente en octubre, 
con lo que se ha dado al 
traste la tendencia a la baja 
de los últimos meses. Tam
bién es verdad que, los 
descensos registrados ante
riormente no eran dema
siado significativos, ni co
mo para poner el grito en 
el cielo, aunque resulta
ban, esperanzadores.

Avila sigue las pautas, 
en cuanto a desempleo, en 
líneas generales, del resto 
del país, aunque quizá en 
nuestra tierra las defensas 
que tenemos contra esta 
plaga sean menores.

En definitiva, que la po
lítica de empleo en nuestro 
país no está sirviendo para 
mucho, a pesar de que 
todos los años crecemos 
varios puntos económica
mente hablando. Y es algo 
que no termina de enten
derse por el hombre de la 
calle, que ve cdmo le ma
rean. Si hay que llamarlo 
de otro forma, tiene el 
nombre de fracaso, y el 
padre del mismo es el par
tido ep el Gobierno.

El apoyo que encuentre 
el día 14 el paro convoca
do por la UGT y Comisio
nes Obreras puede ser un 
aldabonazo en la Moncloa 
muy sonado, pero, a pesar 
de la protesta, poco se va a 
resolver en provincias co
rno la nuestra que está a la 
cola delodo, incluso de la 
inversión.

Lo he dicho muchas ve
ces: Hay soluciones si hay 
imaginación y si hay vo
luntad de trabajo. De lo 
contrario puede seguir ha
biendo dinero para inver
tir, pero dinero muerto, sin 
cabeza, pues carecemos de 
proyectos. Hay que decir 
también, que las subven
ciones oficiales pueden es
tar muy bienvenidas, pero 
que no son más que miga
jas que llegan con cuenta
gotas.

Acaso es que ya se hav 
perdido definitivamente el 
tren, pero pensar así no 
sería más que derrotismo 
puro. Creo que somos, por 
varias' razones, una tierra 
con futuro, y que puede 
llegar nuestra horá. Es 
cuestión de ir perdiendo el 
miedo, y de cambiar de 
forma de pensar.

Avila. F. Palacios.

Estas jornadas de perfeccio
namiento y modernización ron
zadas en la Escuela Superior 
de Policía constituirán un pri
mer paso para la formación de 
un plan de formación perma
nente para todos los funciona
rios de policía durante todo el 
año, en las plantillas donde 
están destinados los funciona
rios, de cursos de especiali
zación.

Esta es una idea ya antigua 
de la Dirección General de 
Policía que se llevará a cabo 
en las plantillas y de la que se 
responsabilizarán los comisa
rios provinciales. Este plan in
cluirá preparación física, tiro, 
trato al ciudadano, etc.

Otro aspecto de estas jorna
das ha sido el rriayor control 
de los extranjeros para expul
sar de España a los que pue
dan producir más conflictivi
dad social por carecer de me
dios de vida o por protagoni
zar acciones delictivas.

INSEGURIDAD SOCIAL
Aunque el crecimiento delic

tivo del país sea bajo, a juicio 
de Agustín Linares, subdirec
tor general operativo de la 
Dirección General de Policía, 
en relación al de otros estados 
europeos, la inseguridad del 
ciudadano respecto al delin*- 
cuente sigue en aumento, ante 
este hecho Agustín Linares res
pondió que “Creo que lo que 
hay que conseguir es parar la 
línea ascendente de este tipo 
de delincuencia. Para ello, y lo

Se celebran en la Escuela General de Avila

Lasr Jornadas sobre Policía, un primer 
paso para un plan de formación
•Se llevará a cabo en cada una de las plantillas de destino

hemos tratado en estas jorna
das, hemos dispuesto sacar 
más hombres a la calle, de
jando en labores de despacho 
al personal que resulte impres
cindible para ello. Sé han bara
jado criterios de flexibilidad a 

la hora de marcar ios efectivos 
humanos de los que dispone
mos, pero no se trata de canti
dades, lo que se pretende es 
que realicen labores con
cretas”.

Sobre este aspecto es signi

ficativo que estos delincuentes 
tras ser puestos a disposición 
de la Justicia no tardan en vol
ver otra vez a la calle, con lo 
que puede ello suponer de impo
tencia en la labor policial.
“Pienso que nuestros policías

son lo suficientemente profe
sionales como para pensar que 
la ley beneficia al ladrón. Si la 
ley dice que ese individuo no 
va a la cárcel, ese señor no va a 
la cárcel. A pesar de esto nues
tra policía continúa detenien
do. Actualmente hay en las 
cárceles españolas el mayor 
número de personas que ha 
habido nunca. Eso significa 
que detenemos bastante. La 
cifra de población reclusa está 

. enJO.OOO”, en palabras de Agus
tín Linares.
TERRORISMO

También se trató del tema 
antiterrorista, basado, y dado 
que en la reunión participaban 
comisarios provinciales sin de
masiada responsabilidad eri el 
tema ya que en sus territorios 
no existe este problema, se 
basó en el nivel de la reorgani
zación de las brigadas de inf orma
ción, en su aspecto más orga
nizativo, dejando al margen 
los aspectos operativos trata
dos, estos últimos en reunio
nes más específicas.

“No excluimos en materia 
de terrorismo a ninguna pro
vincia ya que es una lacra que 
puede llegar a cualquier sitio, 
existe un continuo intercam
bio de información, sobre todo 
a raíz de la aparición de un 
comando itinerante de los GRA
PO, aunque en estos casos, los 
terroristas prefieren esconder- 
se en grandes ciudades dado el 
peligro que supondría hacerlo 
en localidades pequeñas don
de es más difícil pasar des
apercibidos”, afirmó Agustín 
Linares.
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Farmacias

Hoy miércoleSk 16: Don Dioni
sio Simón Pinto. PL del Rollo, 15. 
Teléfono 22 32 34.

.Mañana jueves, 17: Don José 
Gutiérrez Garda PL de la Victo
ria 10. Teléfono 21 13 12.

Cartelera

Cine Tomás Luis de Victoria (Te
léfono 220020). A las 8 y 10,45: 
“Remando al viento”.

OFRÉQIDA POR ,

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio

ANTENAS

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30: De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30: La espa
daña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.“ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30: Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00: Supergarcía en Ía hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
música con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

RADIOCADENA ESPAÑOLA
0. M.

06.00: Buenos días.' 08,00: Es
paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional y local 09,00: Vol
ver a empezar. (Magazine). 13,30: 
Informativos regional y local 
14,00: Diario hablado RNE 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: Tóp 
70. 15,30:Estudio 1.503. 16,30: 
Tardes de radio. 18,00: Vivir para 

vivir. 19,00: Apueste por una 
20,00: La hora deportiva 21,00:, 
Tropico utópico. 21,30: Ra- 
diodeporte. 22,00: La sernana 
en temas. 23,30: EI mundo por 
montera 01,00: Adivina quien 
mueve esta noche. 03,00: La ra
dio en la radio.

E M.
06,00: Buenos días. 08,00: Es

paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional y local 09,00: La 
música aquí. 14,00: Diario ha
blado RNE. 14,30: Micrófono de
portivo. 15,00: Top 70. 15,30: Ra- 
diocadena Pop. 17,00: Populares 
FM. 20,00: Radiocadena Pop. 
21,00: UNED. 23,00: La semana 
en temas. 23,30: El mundo por 
montera 01,00: Adivina quien 
mueve esta noche. 03,00: La ra
dio en la radio.

Trenes
Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23
Automotor 17,52 
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid

R. Electrotrén Hendaya • 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. U.T., León Santander 10,27 
Tr. UT, a Valladolid 10,50
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo .13,25
R. Naranco a Gijón (1) 13,58 
Talgo Pend. Coruña-Vigo 14,46
Rápido U.T. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18
Rápido Talgo a Santander 17,06 
Semidirecto U.T. a Palencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontev. 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12 
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22 '

Salida dirección Madrid

Expreso a León (2) 4,35
Tranvía UT. (3) 5,42

' Cantabria expreso 5,47
Costa Vasca 6,00 
Costa Verde 6,07 
Tranvía UT. 6,12 
Rías Bajas Exp. 6,33 
Atlántico Exp. 6,54 
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21 
Tranvía UT. (4) 7,49
Tranvía UT. (5) 7,57
Rápido Talgo (6) • 8,35
Automotor 9,28
Rápido Talgo{7) 10,10 
Rápido UT. 10,35
Tranvía UT. (8) 10,57
Automotor 12,02

■ Rápido electrotrén 13,28
R. Gijón-Alic. (S). (9) 13,47 .
Tranvía, UT (8) 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,35
Tranvía UT. ' 16,57
Automotor - 17,48 
Tranvía, UT 17^52
Talgo Pendular 18,15 
Rápido Ter 18,50 
Tranvía, UT 18,57 
Rápido UT 19;I3 
Rápido UT . 19/25
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular 20,13
Tranvía, UT (4) 20,20 
Tranvía UT. 20,57
Rápido, UT 21,19
Automotor ( 10) 22,06
(1) Domingos
(2) Sig. fest. excep. 12-10 y 

26-12.
(3) Laborables
(4) Diario sólo del 13-12-87 al 12-1- 

88; del 26 al 31-3-88; del 3 al 8-488.
(5) Diario excep. id. id. id.
(6) Diario excep. dom. y 12-10, 9-'

1 1 y 25-12-87
(7) Domingos y I2-I-, 9-11 y 25- 

12-87.
(8) Lab.excepto sábados
(9) Sábados

(10) Fest. excep. 11-10, 9-11 v 25- 
12-87 " '

Teléfonos de 
“EL DIARIO DE AVILA”

25 - 20 - 52
21 - 26- 40 
25-15-36 
25-15-37

Como puede apreciarse, la iluminación es perfecta LUMBRERAS

La maravillosa iluminación 
deipaseo marítimo
Avila Femando Alda

Lo de la calle San Segundo 
no tiene arreglo. Ya no es 
que sea horrible las solución 
urbanística que recibió en su 
día por los responsables del 
tema, sino que hay que aña
dirle que está mal iluminada, 
puesto que la mitad de las 

. farolas están averiadas, e, in
cluso, una de ellas, rota

Ya hace unos días señala
ba la dejadez, de la Junta a 
este respecto, y la intención 
que tiene el Ayuntamiento de 
llevar a cabo, aunque sea en 
solitario, el concurso de ideas 
para encontrar una solución 
a esta calle.

Este paseo marítimo, como 
comúnmente se viene lla
mando por los abulenses es

Repostería 
Bocaditos Nata 

Delicias
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA. 3 AVILA

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

; La inmunización universal, i 
i reduce la mortalidad infantil 
! _ a la mitad.

UNICEF
40 años en favor de la infancia. 

poco menos que un insulto. 
Su deterioro, ahora que care
ce de una iluminación ade
cuada, es evidente. Debe arre
glarse, por aquello de contar 
con una buena iluminación 
sea donde sea, aunque hay 
que pensárselo mucho, pues 
la inversión no merece la 
pena en semejante adefesio.

Lo que sí pide a gritos es 
ser borrado del mapa No sé 
de quien sería la idea pero el 
que la tuvo se lució, y nunca 
mejor dicho, puesto que, a 
pesar de ser un paseo marí
timo, es de tercera categoría 
Eso no lo duda nadie.

Pero no sólo son las faro
las, es la playa el vacío urba
nístico, los árboles enanos 
que nadie sabe lo que son y 

VIVIENDAS EN VENTA
Chalet en Prado Sancho, 4 dorm., garaje, despacho.
C/ Reyes Católicos, edificio completo.
C/ Virgen de la Soterraña, 4 dorm., calef. indiv.
C/ Rafaela Antonio, amplio y soleado.
C/ Valle del Corneja, 4 dorm. garaje y trastero.
C/ Rafaela Antonio, 4 dorm., garaje y trastero.
Avda. Inmaculada, apartamento, 1 dorm.

* INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming, 3-baJo

TECNICOS INMOBILIARIOS Tlfs. 21 26 49 - 21 22 22

¿ZlA B AHORROS 

D AVILA

Núms. premiados en el sorteo del día 15 de noviembre.
__  __  __  __  ;__ __  N/c

,6 13 21 39 47 48 29

que jamás crecerán quien sa
be porqué Y es que se le junta 
todo, sin embargo. Lo triste es 
que llevamos tanto tiempo 
sufriendo este engendro.

Y uno no puede menos que 
recordar cómo era esta calle 
en sus tiempos, con sus casas 
a ambos lados, con su vida y 
su ajetreo. Siri lugar a dudas, 
una de las calles más intere
santes. Eso sí, ahora se ve la 
Muralla, y el borde de mar... 
No cabe duda dé que poder 
mos estar contentos. Y si ade
más nos ponen un lago artifi
cial con agua salada, mejor 
que mejor. A ver si de una vez 
por todas el paseo marítimo, 
al que le harí an falta unas pal- 
meritas, deja de ser de terce
ra, y, por lo menos, pasa a 
mejor vida

MCD 2022-L5
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Avila. Fernando Alda.

El total de beneficiarios de 
ayudas individualizadas de ca
rácter periódico de la Conseje
ría de Cultura y Bienestar So
cial de la Junta de Castilla y 
León para ancianos y enfer
mos inválidos en Avila fue, 
según datos de diciembre del 
87, de 2.258, sobre un total de 
23.704 de las registradas en el 
conjunto de nuestra Comuni
dad Autónoma, según queda 
reflejado en el “Documento 
Base” sobre Acción Social y de 
lá Junta.

Según datos de diciembre 
del. 86, estas ayudas, en ese 
año, fueron mayores, eleván
dose a 2.311 beneficiarios. En 
el 88, los beneficiarios ascen
dieron, por ambos casos, a 
2.237, según la misma fuente. 
Las aportaciones económicas, 
en el 88, fueron de 14 pagas a 
17.200 pesetas al mes, mien
tras que en el 87, aunque tam
bién fueron 14 pagas, la canti
dad a cobrar al mes era de 
15.120.

Los beneficiarios de estas 
ayudas pueden serlo aquellos 
ancianos de más de 68 años y
enfermos que carezcan de me- graves, con capacidad para 100 
dios económicos para la pro- plazas cada una.
pia subsistencia, de familiares En tercer lugar, ayudas eco-

PELETERIA f

MARCOBA
ABRIGOS - CHAQUETONES . 

CAZADORAS
PIEL FINA 

ANTE-NAPA-NOVAK
Le invitamos a comer o cenar en el restau
rante de Las Navas; de su elección por la 
compra de cualquier prenda, a Vd. y su 
acompañante
C/ Aniceto Marinas, 29. Telf. (91) 897 09 04 

LAS NAVAS DEL MARQUES

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

GERMAN VAZQUEZ VAZQ.UEZ 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 
SIN CIRUGIA NI DOLOR

C/ Duque de Alba n.** 6. Edificio Caja Rural. Telf.: 22 67 79 
CONSULTA DIARIA
En Madrid: Capitán Haya, 51-9.“-L Teléfono (91) 270 42 64

C.M. 64

RESTAURANTE 
COCINA SELECTA 
DEL MERCADO / 

SALA DE EXPOSICION

PINTURAS DE 
RICARDO SANCHEZ 
Fecha del día 10 de Octubre al 
14 de Noviembre

Avda de Portugal 47 AVILA

Teléfono: 21 37 89.

Según el Documento Base de Acción Social^ en el último año

Un total de 2.258 ayudas de la Junta para 
ancianos e inválidos en Avila
con obligación de atenderles 
en la forma establecida en el 
Código Civil, de propiedades 
muebles o inmuebles cuya ven
ta indique la existencia de me
dios suficientes para la subsis
tencia.

Este es uno de los aspectos 
recogidos dentro de la Acción 
Social que promuebe la Junta 
de Castilla y León. Otro son 
los mil millones de pesetas que 
se tendrán para la atención a la 
Tercera Edad, que se mverti- 
rán entre 1989 y 1991.

SIETE PUNTOS

Siete jpuntos son los que 
contempla este Plan. En pri
mer lugar, la construcción de 
18 residencias con una capaci
dad de 40 a 50 plazas. Asi
mismo, la construcción de dos 
residencias para mayores con 
carencias físicas o psíquicas

CUESTION 
DE 

GUSTO 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA 3 AVILA

LUMBRERASLa acción social, preocupación de la Junta.

nómicas a personas en estado 
de necesidad, a lo que hay que 
añadir subvenciones para la 
ayuda a domicilio. También se 
contempla la concertación de 
plazas en Residencias de An- noma. Mientras en León, Sala

manca, Valladolid y Burgos lacianos, ayudas para el mante
nimiento de Centros de la Ter
cera Edad, Hogares, de Jubila
dos, Clubs, etc., y, por último, 
actividades de animación co
munitaria. El objetivo final es 
la plena integración de los an
cianos en su medio social.

CENTROS DE ACCION 
SOCIAL

Avila cuenta con diez cen
tros de acción social, según el 
“Documento Base” sobre el 
tema anteriormente mencio
nado.

En la Capital están el de 
Centro, el Norte y el Sur, y, en 
la Provincia, los de Arévalo, 
Madrigal de las Altas Torres, 
Piedrahíta, Barco de Avila, 
Arenas de San Pedro, Cebre
ros y La Adrada. En lo que se 
refiere a la adopción de meno-
res, en Avila se cuenta con el 34 añós, con el51.
Valle Amblés, de 215 plazas. En el informe se continúa

En este sentido, se recibie
ron, según datos de junio del 
88, un total de 13 solicitudes 
en Avila, por las que sé lleva
ron a cabo 2 acogimientos, de 
un total de 53 en toda la Re
gión, aunque estos acogimien
tos tienen finalidad adoptiva.

El objetivo de estos centros 
de atención a menores es el 
“proporcionar coyunturalmen
te atención especializada y ade
cuación integral y compensa- 
toria a los menores cuyas cir
cunstancias personales o fami
liares impidan la permanencia 
cotidiana en su medio natu
ral”, señala el “Documento 
Base”.

DROGODEPENDENCIA

Según este mismo, documen
to, cuatro son las instituciones 
abulenses sin ánimo de lucro 
que reciben subvenciones para 
el desarrollo de programas de 
atención a drogodependientes 
durante los años 85, 86, 87 y 
88: Diputación Provincial, Cá-- 
ritas Diocesana, Azaar y Gea- 
ra. Alcohólicos Rehabilitados.

En el informe se señala que

“el consumo de drogas ilegales 
en Castilla y León es irregular 
en cuanto a la tendencia de 
evolución en las diferentes pro
vincias de la Comunidad Autó- 

incidencia y prevalencia de las 
toxicomanías ha tendido a au
mentar en los últimos años, en 
el resto de las provincias la 
situación ha revestido menor 
gravedad y se ha mantenido 
estabilizada”.

Asimismo, “según el indi-' 
cádor de demanda de trata
miento ambulatorio por de
pendencia de cocaína y/o he
roína, durante 1987, en Casti
lla y León encontramos una 
cifra de prevalencia tratada de 
0,845/10.000 habitantes. De 
ella el 81 por ciento son varo
nes y el 12,2 por ciento, muje
res, siendo la relación hom- 
bre/mujer de 4,49 a 1”.

En cuanto a la eda, el prin
cipal contingente de estos pa
cientes está comprendido en 
los intervalos de 15 a 24 años, 
con el 41 por ciento, y de 25 a 

diciendo que “en cuanto a las 
drogas legales, el consumo de 
alcohol ha seguido constitu
yendo el problema más grave 
de drogodependencia en Cas
tilla y León, sin que existan 
diferencias entre las nueve pro
vincias de la Región”.

GESTION DE LA 
ACCION SOCIAL

En cuanto a la gestión de la

LUMBRERASLos mayores, punto de mira de la acción social.

Acción Social, existen diversos 
programas, qu^ son: El cero, 
complementario, el uno, el dos 
y el tres, como los más impor
tantes, aunque luégó se han 
desarrollado otros de guarde
rías infantiles laborales, dro
godependencias y becas a mi
nusválidos.

En el programa Cero se han 
gastado en Avila algo más de 
13 millones de pesetas, en el 
88, de un total de casi 299 
millones para el resto de la. 
Comunidad. Este programa 
persigue el “mantenimiento de 
los Centros de Acción Social, 
cuyo objetivo es la prestación 
de servicios de información, 
orientación, asesoramiento y 
promoción, en materia de Ac
ción Social y Servicios Socia
les.

En el programa Uno en Avila, 
en el 88, se invirtió casi un 
millón y medio, mientras que 
la cifra fue menor en el 84, no 
llegando ál millón de pesetas. 
Este programa persigue “la aten
ción a sectores específicos de 
población en Centros y Servi
cios de entidades públicas”.

El programa Dos supuso 
unas inversiones, en el 88 en 
Avila, de 39 millones de pese
tas, frente a los 27 del 84, los 31 
del 85, los 22 del 86 y los más 
de 30 del 87. El objetivo de este 
programa de Acción Social de 
la Junta es el de la “atención a 
sectores eispecíficos de pobla
ción en Centros y Servicios de 
Entidades privadas”.

El programa Tres invirtió 
en Avila, en el 88, un total de 
10 millones de pesetas, cifra 
inferior a la del 84, con más de 
24 millones; en el 85 fueron 15, 
en el 86, 22 y, en el 87, nueve. 
Gracias a este programa se 
efectúan transferencias de capi
tal para la crbación, reforma y 
equipamiento de centros de 
Servicios Sociales Públicos y 
Privados.

En cuanto al resto de pro
gramas la Junta invirtió en la 
provincia un total de 6 millo
nes de pesetas en el 88, cifra 
similar a la del 86, pero supe
rior a la del 84, con casi dos 
millones, a la del 85 y del 87, 
con 2,5 y 3 millones, respecti
vamente.

GUARDERIAS 
INFANTILES

Las dos guarderías infanti
les de que dispone la Junta en 
Avila, cuentan con un total de 
190 plazas, y son las del Campo 
del Habanero y la de La Cacha
rra. Los clubs de ancianos en 
Avila de la Junta suponen un 
totaíde 150 plazas, y són los de 
Isabel la Católica, eri Madri
gal de las Altas Torres, San 
Pedro Bautista, en Villanueva 
y el de Candeleda, Virgen de 
Chilla, con 50 plazas cada uno.
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Mesas redondas, 
fîesta infantil y de
porte, en la 
semana cultural 
gitana

Avila. Redacción.

Mesas redondas, fiesta in
fantil y diversas competiciones 
deportivas conforman lo que 
será la Semana cultural de la 
comunidad gitana de Avila que 
se desarrollará, como antici
pábamos en nuestra edición 
anterior, entre los días 18 al 20 
del presente mes, en el Teatro 
Avenida de nuestra Capital. 
Colaboran en esta semana la 
Delegación Provincial del In- 
serso, la Dirección Provincial 
del Ministerio de Educación, 
Educación Compensatoria “Co
munidad Gitana” y la Caja de 
Ahorros de Avila.

La inauguración oficial ten
drá lugar el día 18 a las 19,30 
horas. Tras ella, mesa redonda 
sobre el tema “Integración y 
convivencia”. Los ponentes en 
la misma son Enrique Maya, 
José Salazar, Carlos Hernán
dez, Elena Vilarroel y Manuel 
Vázquez.

FIESTA INFANTIL

A las 1 Thoras del sábado, 
fiesta infantil, con canciones 
payasos y juegos para todos 
los niños, en la que interven
drá el Taller de Teatro de 
Avila. Tendrá lugar, como to
dos los actos, en el Teatro 
Avenida. A las 17,00 horas, 
campeonato de futbito. A las 
19,30, mesa redonda, don eT 
tema “Pasado, presente y fu
turo de las asociaciones gita
nas”. Los ponentes son Víctor 
Peña, José García, Enrique 
Jiménez, María Luisa López y 
Manuel Vázquez.

Por último, el domingo, cam
peonato de futbito, a las 11,00. 
A las 12,00, clausura oficial y 
entrega de trofeos, seguida de 
presentación de la Iglesia Evan
gelista, por el pastor Emilio 
Jiménez, coros evangélicos acom
pañados de guitarra y órgano 
y mensaje de la palabra de 
Dios. A las 13,00, proyección 
de una película sobre el mun
do gitano.

Dos cursos 
organizados por los 
empresarios de 
comercio
Avila. Redacción.

Dos hombres jóvenes, 
abogados ambos, recibieron 
el testigo de manos de Cayetano 
González Hernández.

En la apertura del 
Curso Académico 
de la UNED.

Próxima 
conferencia de 
Stampa Braun

Avila. Redacción.

José María Stampa Braun 
será el encargado de pronun
ciar la lección magistral en la 
inauguración oficial del Curso 
Académico de la Uned en Avi
la. Stampa Braun disertará so
bre “El impacto de la Consti
tución Española en el derecho 
penal a los diez años de .su 
promulgación”.

El acto tendrá lugar el pró
ximo viernes, 18, a las 20 ho
ras, én el salón de actos de la 
Cámara Oficial de Comercio e 
Industria de Avila. A las 21,30 
horas se servirán, en el Hotel 
Valderrábanos, un vino de ho
nor.

José María Stampa Braun 
es doctor en Derecho por las 
Universidades de Madrid y Bo
lonia. Desde 1953 es catedrá
tico de Derecho Penal, siendo 
actualmente director del De
partamento de Derecho penal 
de la UNED de Madrid.

Ha sido premio Víctor Ma
nuel II, a la mejor tesis de la 
Universidad de Bolonia. Es 
vocal permanente de la Comi
sión General de Codificación, 
académico correspondiente de 
la Real Academia de Legisla
ción y Jurisprudencia, vice
decano del ilustre Colegio de 
Abogados de Madrid y profe
sor del Instituto de Empresa, 
Centro de Estudios Universi
tarios de la Universidad de 
Madrid y de la Escuela de 
Práctica Jurídica.

Entre sus publicaciones des
tacan: “Introducción al Dere
cho Penal”; “El delito de in
fanticidio”; “El fraude pro
cesal y el negocio jurídico y 
fiduciario”; “Las ideas penales 
de Lucio Anneo Séneca”; “Los 
delitos económicos”; “Estudio 
crítico de la protección penal 
del crédito” y “La tutela de los 
derechos fundamentales”.

Breves

La Asociación de Empresa
rios de Comercio de la Provin
cia de Avila, ha organizado 
dos cursos, que comenzarán a 
impartirse a partir del pró
ximo día 2 de diciembre, según 
una nota de prensa remitida a 
nuestra Redacción.

Estos dos cursos versarán 
sobre “Aplicaciones adminis
trativas en los ordenadores”, y 
“Técnicas de venta y decora
ción de comercio”. Dichos cur
sos van dirigidos a menores de 
25 años, parados o no para
dos, y están subvencionados 
por becas para cada asistente. 
Las clases se impartirán de 20 
a 22 horas todos los días. La 
duración total de cada curso es 
de 100 horas.

Esteban Paradinas López y Pablo 
Hernández de la Torre y Serrano 
se hicieron cargo de EL ECO
DE LA VERDAD el 30 de enero de 1897
Gratis, a cambio de seguir 
manteniéndolo como periódico 
independiente
y de intereses morales y materiales...

El Eco DE LA Verdad a mam m AVIIA
1888 1898

La inúsica en la educación.

Dentro de los jueves peda
gógicos que organiza el Cen
tro Tellarñar de nuestra Capi
tal, durante los próximos días 
18, 19 y 20 tendrá lugar un 
cursillo sobre “La integración 
de la música en los diversos 
aprendizajes, que estará a car
go de María Teresa Lebrero 
Baena.

Curso sobre espiritualidad.

El próximo día 25 tendrá 
lugar, en nuestra Capital, or
ganizado por la UNED, un 
curso sobre “La eclosión de la 
espiritualidad en la España del 
XVI: Aspectos literarios y lin
güísticos de la mística carmeli-
tana”, en el que participan 
importantes especialistas en la 
materia. Se verá prolongado 
este curso hasta el día 27 de

1988 este mes.
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Avila. F. Palacios.

Durante esta semana el sindi
cato CC.OO. está sometiendo 
a consulta de los profesores el 
texto que contiene la última 
oferta del Ministerio.

CC.OO. valora de forma 
positiva el acuerdo ya que su
pone un avance respecto a los 
acuerdos y preacuerdos ante
riores.

Este, que será sometido a 
asamblea para todos los pro
fesores el próximo 17 de no
viembre a las 19,30 horas en el 
salón de la A.I.S.S., reconoce 
el principio de homologación; 
las cantidades de dinero ofer
tadas son muy cercanas a las 
reivindicadas en la plataforma 
del año pasado y soluciona el 
problema de la responsabili
dad civil del profesor, según la 
cual éste era responsable de los 
problemas de alumno dentro y 
fuera del aula. Con este acuer
do, el responsable en primera 
instancia será la Administra
ción.

Ajuiciode Alejandro Lum
breras, responsable del área de 
enseñanza de CC.OO., hay 
aspectos como el problema de 
los interinos y el concurso de 
traslados de E.G.B. que no 
responden a lo que se había

CC.OO. valora positivamente el acuerdo 
alcanzado en Enseñanza Estatal

Alejandro Lumbreras

planteado, aunque admite que 
contiene avances importantes.

En declaraciones a este pe
riódico, Lumbreras dijo “no se 
trata tan sólo de mejorar las 
condiciones de trabajo, sino 
de obtener una mayor cali
dad de enseñanza”.

Convocatoria para cursos do: 
TECNICAS DE VENTA Y 

DECORACION DE COMERCIO

■■■Fee’Ll

A tal efecto se aumentarán 
las .ayudas económicas para . 
los profesores que participen 
individualmente en activida
des de perfeccionamiento a lo 
largo de los años 1989 y 1990; 
también se incrementarán las 
ayudas a los movimientos de 
renovación pedagógica y todo 
aquel grupo de profesores que 
promuevan actividades de for
mación. Se ampliarán asimis
mo, la convocatoria de cursos 
para la formación de profeso
res expertos en didácticas espe
cíficas.

“Naturalmente, este acuer
do no va a dar satisfacción a 
todas las reivindicaciones de 
los profesores, puesto que so
mos funcionarios, el 2% de 
pérdida en el poder adquisi
tivo lo podemos seguir recla
mando en todas, las convoca
torias referidas a este sector. 
La lucha del año pasado ha

APLICACIONES ADMINISTRATIVAS 
EN LOS ORDENADORES 

(Contabilidad)

demostrado que se pueden con
seguir cosas, aunque sea tardé, 
con un verano por medio, etc. 
Que el Ministerio haya dado 
solución válida a lo planteado, 
no quita nuestra solidaridad 
con otros colectivos, '"

LUMBRERAS 

llegar a unos topes muy redu
cidos y, en este caso, se alcanza 
mayores cuotas creo que se 
debe a que la Administración 
no vio en un principio el alcan
ce de las reivindicaciones de 
los profesores con lo que eso 
suponía de deterioro de la Es
cuela Pública. Ahora han teni
do que reconocer la importan
cia de mejorar las condiciones 
del sector”.

El Ministerio de Educación 
y Ciencia se compromete a 
elaborar, antes del 28 de fe
brero de 1989, un plan de for
mación del profesorado para 
los próximos seis años, en la 
perspectiva de la reforma del 
sistema educativo, para su dis
cusión con los representantes 
sindicales. . ,

En este plan se incluirán las 
acciones que se van a realizar, 
los recursos humanos y mate
riales necesarios y el número 
de profesores que podrán par
ticipar anualmente teniendo que 
mantener el esfuerzo presupues
tario de los últimos años.

El Ministerio de Educación

proceso de selpcción del profe
sorado interino adquiera la 
rnáxima objetividad, y para 
evitar la precariedad en el con
junto de la función, pública 
docente, el Ministerio, en base 
al acuerdo propuesto, y los 
sindicatos; revisarán el bare
mo de selección actualmente 
vigente, a fin de valorar priori
tariamente los servicios pres
tados con anterioridad por quie
nes aspiren a ser nombrados 
funcionarios interinos docen
tes.

El baremo así revisado ten
drá vigencia hasta que se regu
le definitivamente el sistema 
de acceso a la función pública 
docente.

El profesorado interino que 
haya prestado servicios en el 
curso 1987-88 o en el curso 
1988-89 durante un período 
mínimo de 6 meses, no tendrá 
que participar en próximas con
vocatorias, pudiendo aportar, 
en el plazo que al efecto se fije, 
la documentación acreditativa 
de la adquisición de nuevos 
méritos. La Administración actua
lizará con los nuevos méritos 
acreditados el listado existente, 
introduciendo de oficio la valora
ción que por el tiempo de ser
vicios prestados les correspon
da y las alteraciones que pueda 
introducir los resultados de la 
última convocatoria de oposi
ciones.

Quienes no se incorporen al 
destino que les pudiera corres
ponder, quedarán excluidos 
de la lista, según la mencio
nada propuesta de acuerdo.

También quedarán exclui
dos quienes no se presenten ál 
concurso-oposición que cada

según

para sus Asociados y empleados 
MENORES DE 25 AÑOS

ORGANIZA

Alejandro Lumbreras.

NEGOCIACION
El pasado año las negocia

ciones de los representantes 
del profesorado con el Minis
terio encontraron un obstácu
lo; Maravall. El cambio de 
ministro ha propiciado el avan
ce, ajuicio de Lumbreras, a la 
hora de llegar a un acuerdo 
“Con Solana ha sido posible 
llegar a esta oferta. Por qué a 
Maravall sólo se le premitió

y Ciencia constituirá, junto 
con los representantes sindica
les, una comisión de seguimien
to y evaluación de este plan.

En la propuesta de acuerdo 
se incluye la participación del 
profesorado, a lo largo de los 
próximos años, en actividades 
de actualización científica y/o 
didáctica en las condiciones 
que se establezcan previa ne
gociación con los sindicatos.

PROFESORADO 
INTERINO

Con el propósito de que el

año se convoque para ingreso 
a los cuerpos docentes a los 
que puedan acceder por su 
titulación en los niveles res
pectivos.

En previsión de que el sis
tema educativo pudierareque- 
rir mayores efectivos que los 
existentes, el Ministerio deEdin 
cación y Ciencia podrá abrir 
cada año nueva convocatoria. 
El personal que a través de ella 
obtenga nombramientopor un 
período mínimo de 6 meses, se 
incorporará a la lista anterior, 
pasando al año siguiente a 
ocupar el puesto que en fun
ción de la puntuación obte
nida pudiese corresponderle.

El Ministerio de Educación 
y Ciencia se compromete ^ 
adecuar la oferta de empleo 
público a las necesidades rea
les de los centros, con laconsi- 
guiente disminución delnúme- 
ro de interinos. Dicha oferta 
será discutida 'con los -sindi
catos.

socSaciún
Empresaríoc/’

Peletena

ILACHI
Solicitudes e información:

ASOCIACION PROVINCIAL DE
EMPRESARIOS DE COMERCIO
Plaza Dr. Lorenzo Velázquez, 2 de Avila
Teléfonos 21-33-26. 21-35-71 y 21-37-93
El plazo de presentación do solicitudes finalizará el 
día 24 de noviembre.

SUBVENCIONADO POR LA
JUNTA DE CASTILLA Y LEON

¡¡Somos fabricantes!!
Le invitamos a quo admire 
en nuestra moda 89< la cali
dad do nuestras pieles y 
diseños.

Plaza de Santa Ana, 2. Teléfono 25 02 17
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Relación de 
aspirantes a las 
oposiciones para 
la Administración 
de la Junta
Avila. Redacción.

La Junta de Castilla y León 
ha hecho pública la relación 
definitiva de aspirantes admi
tidos y excluidos a las pruebas 
selectivas para cubrir 51 pla
zas del Cuerpo Administrati
vo de la Administración de 
esta Comunidad Autónoma.

La fecha de celebración del 
primer ejercicio es el próximo 
día 20 de noviembre de 1988, 
de acuerdo con los llamamien
tos, lugares y horas que figu
ran en el anexo a la relación 
citada que se encuentra ex
puesta en la Oficina de Infor- 
niación. Iniciativas y Reclama
ciones de la Delegación Terri
torial de Avila, Plaza Fuente 
el Sol, número 1.

Los opositores deberán ir 
provistos necesariamente de lá
piz de grafito número 2 y de 
goma de borrar. Asimismo, 
deberán acreditar su persona
lidad aportando el Docu
mento Nacional de Identidad 
o cualquier otro que lo acre
dite fehacientemente.

Constituida la *
Junta Directiva 
de la Asociación 
Taurina Toriles 
Avila. Redacción.

En días pasados ha quedado 
constituida la Asociación Tau- 
^^^^ “Toriles”, de Avila, cuyo 
domicilio social está en el Bar 
Valentín, en la Calle Valles
pín, número 28 de nuestra Ca
pital.

La Junta Directiva de la 
misma es la siguiente: Como 
presidente, Faustino García 
García; vicepresidente, Angel 
Alonso Rodríguez; secretario, 
José Luis Varela Rodríguez- 
tesorero, Jesús Jiménez San 
Segundo; vocal primero, Félix 
González Prieto y, como vocal 
segundo, Manuel Tenrero 
Nieto.

Organizada por el 
Hospital de la Seguridad 
Social

Primera Colonia
para ninos 
diabéticos

CC.OO. critica la 
falta de personal 
en el fondo de
Garantía
Avila. Redacción.

La Unión Provincial de 
CC.OO. de Avila, a través de 
una nota de prensa remitida a 
nuestra Redacción, señala que 
la Unidad Administrativa del 
Fondo de Garantía Salarial de 
Avila, carece, desde hace unos 
meses, del personal cualifica
do para su funcionamiento.

En la citada nota de prensa 
se señala, textualmente:

“Desde la Unión Provincial 
de CC.OO de Avila, nos ve
mos en la necesidad de infor
mar a la opinión pública que la 
Unidad Administrativa del Fon
do de Garantía Salarial de 

.Avila, está desde hace unos 
meses sin el personal cualifi
cado para ello, originando un 
gran atasco en los expedientes 
allí acumulados..

Como se sabe al F. de Garan
tía Salarial llegan las reclama
ciones de los trabajadores que 
no han podido cobrar de las 
empresas a las que pertenecie
ron, bien porque han desapa
recido, o bien porque no te
nían bienes. Dada la comple
jidad de los trámites que hay 
que hacer para llegar al F.G.S., 
suele transcurrir una media de 
tres años, que unido a la ano
malía de que no haya personal 
en estos momentos, tendrán 
que esperar bastante más para 
percibir unas cantidades que 
en cualquier caso siempre resul
tan pequeñas dado el tiempo 
transcurrido.

Exigimos que por la autori
dad competente se solucione 
rápidamente este problema, ya ' 
que el que sale perjudicado es 
el más débil, en este caso como 
en tantos otros, el trabajador”.

ó&(A.

Avila. Redacción.

El Hospital de la Seguridad 
, Social “Nuestra Señora de Son- 
soles”, de nuestra Capital, ha 
organizado la Primera Colo
nia para niños diabéticos. La 
fecha en la que se desarrollará 
es del 1 al 15 de julio del pró
ximo año. La inscripción es 
gratuita, y es para niños a par
tir de los seis años.

En cuanto a la solicitud dé 
reserva, es necesario enviar una 
carta de preinscripción y de 
reserva provisional de plaza, 
antes del 30 de noviembre, 
indicando el nombre, edad, 
dirección, población y telé
fono. Debe remitirse al Hospi
tal “Nuestra Señora de Sonso
les” o bien llamar al S. A.P. del 
Hospital, al teléfono 22 60 
51, de 10 a 12 horas.

Apartirtó día 18

Triduo en la

catedral en honor de

Jesucristo Rey

Avila. Redacción._____

Durante los días 18, 19 y 20 
de este mes tendrá lugar, en la 
Catedral, un solemne triduo 
en honor de Nuestro Señor 
Jesucristo Rey, organizado 
por el Apostolado de la Ora
ción.

Todos los días, por la tarde, 
a las siete y media, misa, ser
món y triduo. Los días 18 y 19, 
los sermones estarán a cargo 
de Francisco López Hernán
dez, párroco de San Pedro y 
director diocesano del Apos
tolado de la Oración.

El día 20 el sermón corres
ponderá a Julio Portero Gon
zález, canónigo de la Catedral.
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Antonio Gómez mostró su agradecimiento a los asistentes al homenaje.

Permaneció en el cargo cerca de cuarenta años

Homenaje de los ayuntamientos de Muñana 
y Pradosegar al secretario Antonio Gómez

Creados 22 puestos de trabajo, en el Area de 
Promoción de Empleo'

Aprobados varios expedientes 
de ayuda a la minería y la 
industria por más de 50 millones

Avila. Redacción. _______

El pasado día doce se cele
braron, en Muñana, los actos 
del homenaje, rendido por los 
ayuntamientos de Muñana y 
Pradosegar, al que fuera su 
secretario, durante más de 38 
años, Antonio Gómez Garru
do, con motivo de su jubila
ción voluntaria.

En el restaurante el Pentá
gono, de Muñana, donde tu
vo lugar la cena-homenaje, y 
que resultó insuficiente para 
dar cabida a las más de cien

Las Diputaciones de Avila y Soria 
podrían solicitar una partida para 
reparación de vías provinciales
Avila. Redacción.

El presidente de la Diputa
ción Provincial de Avila, Da
niel de Fernando Alonso, y el 
de la Diputación de Soria, 
Javier Gómez Gómez, po
drían reunirse hoy, según ha 
podido saber El Diario de 
Avila, para tratar de llegar a 
un acuerdo en la solicitud, a 
la Junta de Castilla y León, de 
una partida presupuestaria 
para la reparación de vías 
provinciales.

Por otra parte el presidente

Vecinos de Narrillos del Alamo 
exponen al gobernador civil el 
problema de la concentración parcelaria
Avila. Redacción. 

Un grupo de vecinos de 
Narrillos del Alamaexpondrá 
hoy al gobernador civil, Ap- 
gel Olivares Ramírez, el pro
blema de la concentración 
parcelaria en su término.

También le será planteado 
hoy al gobernador, en ese 
caso por la Corporación Mu
nicipal de Arenas de San Pe-; 

personas que acudieron, estu
vieron presentes, aparte de las 
corporaciones municipales, 
con sus respectivos alcaldes al 
frente, Guillermo Jiménez 
Galán y Quintín Barroso Her
nández, alcaldes y miembros 
de corporaciones anteriores, 
una representación del Cole
gió Provincial de Secretarios 
de Administración Local, fa
miliares, vecinos y amigos de 
ambos municipios, que com
partieron unas horas de agra
dable compañía con el home
najeado.

de la Diputación de Avila se. 
va a entrevistar hoy, en Va
lladolid, con el consejero de 
Economía de la Junta de Cas
tilla y León, sin que haya 
transcendido el motivo de la 
visita.

Hoy también se reúnen, en 
la Diputación Provincial de 
Avila, la Junta Provincial de 
Fomento Pecuario y la Comi
sión Informativa de Planes 
Provinciales, según nota del 
Gabinete de Presidencia de la 
Diputación, en la que no se 
indican los temas a tratar. 

dro, la necesidad de que la 
Dirección Provincial del 
INEM imparta cursos de coo
perativismo en esta localidad.

El gobernador, dentro de 
las actividades previstas para 
el día, se desplazará a la sede 
de la Compañía Telefónica 
Nacional de España, con el 
objetivo de conocer sus insta
laciones, actividades y proble
mática.

Fueron entregados al fun
cionario jubilado una placa 
de reconocimiento a sus efi
cientes y prolongados servi
cios, aparte de un regalo-re
cuerdo.

Su esposa recibió de las 
señoras de los alcaldes de 
Muñana y Pradosegar, un es
pléndido ramo de flores y un 
regalo.

lerminó el acto con unas 
palabras de los señores alcal
des, a las que féspondió con 
emocionado agradecimiento 
el homenajeado.

NAVALUENGA
Exposición y 
concursos en la
V Jornada 
Micológica
Avila. Redacción.

En el Colegio Público 
de E.G.B. de Navaluenga 
se va a celebrar, mañana 
jueves, la V Jornada Mi
cológica, con la recogida 
de setas, clasificación, ex
posición y degustación.

La jornada estará diri
gida por el doctor Diego 
Calonge y durante ellas 
se realizarán también una 
serie dé trabajos mono
gráficos como concursos 
monográficos, dibujos de 
la naturaleza, trabajos 
manuales y realización de 
murales.

La jornada cuenta con 
la.xolaboración de la Ca
ja de Ahorros de Avila y 
la colaboración del Ayun
tamiento de Navaluenga. 
Los trabajos podrán rea
lizarse de forma indivi
dual o por grupos, to
mando parte en los con
cursos los alumnos de 
E.G.B. Los trabajos mu
rales tendrán como com
pensación un obsequio- 
recuerdo de esta V Jorna
da Micológica.

Avila. Redacción.

Tres expedientes de ayu
da a la minería, por valor 
de 20 millones de pesetas, y 
dos de industrias madere
ras, en el término munici
pal de Avila, con una in
versión de 33 millones de 
pesetas, han sido informa
dos favorablemente por 
la Comisión Provincial 
de Promoción Económica, 
reunida ayer, en la sede de 
la Delegación Territorial 
de la Junta, bajo la presi
dencia de Fernando Jar
que.

Los dos expedientes de 
ayuda a la minería van 
dedicados a la investiga
ción de granitos y rocas 
ornamentales, con la inver
sión prevista de 20 millo
nes de pesetas, en los tér
minos municipales de Die
go Alvaro, Martínez y Car
deñosa.

Los expedientes ñe in
dustria maderera informa
dos favorablemente, en el 
término municipal de Avi

la, con una inversión de 33 
millones de pesetas, están 
programados dentro del 
Gran Area de Expansión 
Industrial, y prevén la 
creación de cinco puestos 
de trabajo.

Por otra parte, la Comi
sión Provincial de Promo
ción Económica ha dado 
su conformidad al cumpli
miento de condiciones de 
una industria de fabrica
ción y restauración de 
muebles de madera, en So
tillo de La Adrada, con 
una inversión de 11 millo
nes de pesetas y dos pues
tos de trabajo.

Finalmente, dentro del 
Area de Promoción de 
Empleo, se han tratado 15 
expedientes, todos ellos 
con resultado favorable, 
que supone la creación de 
22 puestos de trabajo y una 
subvención total de 7,5 mi
llones de pesetas, de los 
cuales 7 millones corres
ponden al Plan Joven, con 
21 puestos de trabajo, y el 
resto a mayores de 25 años.

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

ENTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casavieia 
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal 
ViHareio del Valle

251537 
371661 
380037 

(91)8660882 
(91)8665071 
(91)8678124

387008 
(91)8670092

386070 
386403 
375009 
386285

Próximamente
AREVALO
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Hoyo de Pinares Manuel Tabasco.

El pasado martes, ocho de 
noviembre, en el consultorio mé
dico de esta localidad, los veci
nos hoyancos, respondieron a la 
hora de donar sangre.

La sangre no se puede fabricar 
artificialmente, hay que donarla, 
en favor de los enfermos o de 
nosotros, que algún día podría
mos necesitar además porque 
sean atendidos debidamente los 
centros sanitarios abulenses.

El resultado de la extracción 
ha sido un poco más bajo que la 
vez anterior, y dio como fruto el 
recoger de forma activa 11 litros 
de sangre, después de unas 24 
extracciones, haciendo un total 
de 24 bolsas.

Realizados los trámites nece
sarios para la donación, entre 
autoridades abulenses y locales, 
se procedió al anuncio para la 
donación, que nos pareció un 
poco deficiente y precipitado. 
Aunque se hizo con varios car
teles publicitarios le faltó un 
equipo de megafonía, que en 
esta ocasión permaneció en si
lencio; destacando la labor del 
Ayuntamiento, con varios prego
nes por la mañana

Sobre las cinco de la tarde, 
llegó el equipo encargado de la 
parte técnica, compuesto por el 
médico jefe, Aurelio Rodríguez 
de la í'uente; los AT.S., María

HOYO DE PINARES

La Hermandad de Donantes de Sangre 
consiguió 24 bolsas

Grupo de mujeres esperando para donar su sangre M. TABASCO

Teresa Fernández Serrano y Ma
nuel Alejandro Gómez Muñoz;

este último puso inconvenientes 
a este corresponsal para poder

hacer fotos de esta crónica y, 
como auxiliar de clínica María

José Gutiérrez Sánchez, y dos 
miembros de la Cruz Roja abu
lense los cuales dieron infini
dad de facilidades a este perió
dico.

Se vió reflejada la colabora
ción de las amas de casa en la 
preparación y donación de boca
dillos y bebidas para los donan
tes, los cuales sobraron, y dieron 
cuenta de ellos unos simpáticos 
niños, que rondaban esos alre
dedores.

Al finalizar la extracción hablé 
con los dos médicos de esta 
localidad, Luis Martín Arranz y 
Jacinto Rico Bayo; el primero 
estuvo toda la tarde con el equi
po; destacó el comportamiento 
de los donantes que había sido 
correctísimo y excelente y que la 
tarde transcurrió normalmente 
sin ningún tipo de anomalía, 
siendo la mayoría de los donan
tes habituales, con predominio 
de las mujeres sobre los hom
bres, comprendidos entre eda
des de dieciocho a sesenta años.

Cabe felicitar al vecindario, de 
El Hoyo de Pinares, que, a pesar 
del día desagradable por la llu
via, supo responder a esta llama
da ante la escasez de sangre en 
los centros sanitarios de nuestro 
entorno y al alcalde de esta villa 
Baltasar Martín García que dió 
ejemplo donando su sangre, así 
como la delegada de la Cruz Roja, 
de esta localidad, Rosa Galán 
Ayuso, que fue la primera en la 
extracción.

II/’ Jornadas Gastronómicas 
de Avila en Madrid 17 al 27 

noviembre 1988
RESTAURANTE LOS GALAYOS

Botoneras, 5 - Plaza Mayor, l 
28012 MADRID

Reservas: Teléfonos 265 62 22 y 266 30 28

PLATOS A DEGUSTAR
Migas del Aravalle
Chorizo de la olla a la manteca de cerdo
Lomo deipuchero al tomillo
Chichas de la Moraña
Morcilla del Valle del Tiétar
Mollejas de ternera de Piedrahíta

Olla podrida del cabrero
Judías del Barco
Patatas revolconas de Navahondilla
Sopas canas al estilo del pastor

Trucha del Tormes
Ensalada de la huerta Abulense

Cabrito de Candeleda aíestilo delpueblo
Tercera del Valle Amblés 
Cochinillo al estilo de Arévalo

Sorbete Galayos
Dulces típicos de Avila
Melocotones de Burgohondo al vino 
Natillas de la Abuela en Barro

Vino de Cebreros en jarra
Café
Aguardiente de Cebreros
Licor de Santa Teresa

Precio degustación: 3.700 Ptas.
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Arévalo. F. J. Rodríguez.

La reunión sobre temas agra
rios y ganaderos en la CEE, 
que estaba programada para 
la tarde-noche del pasado lu
nes, hubo de ser suspendida, 
ante la falta de público asis
tente a la misma. Los dos 
ponentes, Rafael Gómez Men
dizábal, miembro del Comité 
de Gestión del Sector del Azú
car y su Glucosa, y César Gar
cía Herreros, inspector regio
nal deí SENPA informaron a 
este periódico sobre la situa
ción y proyección de futuro de 
los dos sectores agrarios en 
nuestro país, con nuestro ingre
so en la Comunidad.

César García Herrero co
mentó que con esta campaña, 
iniciada por el Ministerio de 
Agricultura, se pretendía dar 
ánimo al sector cerealista ante 
los problemas y las circuns
tancias de comercialización, que 
surgen en este momento. Seña
ló que buena parte de esta 
situación dificultosa se debía a 
la superproducción, que existe 
en Europa. “Esto —señala— 
crea tensiones en el comercio 
exterior, que se traduce de 
puertas adentro, en los pro
pios países, y juega un papel 
muy importante en el mercado 
interior”.

El jefe regional señaló que 
se pretende dar a conocer el 
problema en toda su extensión 
para que los agricultores co
nozcan la situación para fo
mentar la solidaridad, porque 
“evidentemente las medidas que 
dicta la Comunidad no son del 
agrado de los cerealistas”.

César García puso especial 
interés en un aspecto que cali
ficó de esencial para el futuro: 
“Con nuestro ingreso en la 
CEE —comentó— y se ha 
terminado la etapa de produ-

Se suspendió la reunión sobre temas agrarios

Para competir con Europa debemos 
reducir costos y aumentar la productividad

cir para el Estado. Por lo 
tanto, va a ser el mercado el 
único que va a actuar como 
regulador, y para esto hay que 
estar preparado”.

Ante esta situación que se 
avecina, el jefe regional del 
SENPA enumeró diversas pos
turas que a corto plazo se pue
den tomar. “Sobre todo el agri
cultor debe asumir una actitud 
de autodefensa ante esta situa
ción fijada en tres puntos: me
jorar la productividad, reali
zar un esfuerzo para superar la 
calidad, y fomentar la coope
ración en el proceso comer
cial. Todos estos aspectos se 
hacen imprescindibles para 

lograr una mejor competitivi
dad en el mercado”, apuntó el 
inspector regional.

SECTOR AZUCARERO

Rafael Gómez Mendizábal 
señaló que hasta este momen
to, el ingreso en la CEE no ha 
afectado sobremanera a la pro
ducción de azúcar de remola
cha en nuestro país, a pesar de 
que los precios en Europa son 
inferiores a los nuestros. Co
mentó que este período transi
torio que estamos viviendo de
be servir para anioldar nues
tras estructuras a las comuni
tarias. “En estos momentos 

—dijo— estamos a la cola de 
Europa. Para salir de esta si
tuación es imprescindible que 
comencemos a reducir costos 
y aumentar la productividad, 
de esta forma aumentaremos 
el rendimiento”, Rafael Gó
mez señaló que este aumento 
se puede llevar a la práctica de 
diversas maneras: seleccionan
do mejor las tierras, tecnifi- 
cando hasta donde permitan 
las circunstancias y creando 
sociedades de servicios así 
como creando la infraestruc
tura necesaria para poder ha
cer frente .a este incremento en 
la productividad. “A la larga 
se tenderá a seleccionar a los 

agricultores para lograr esa 
especialización que se requie
re. No tenemos malos agricul
tores. El problema está en que 
nunca nos hemos enfrentado a 
competidores extranjeros”.

Este tipo de reuniones, que 
la noche del pasado lunes no se 
pudo celebrar en Arévalo se 
enmarca en la campaña em
prendida por el Ministerio de 
Agricultura para realizar un 
balance sobre la situación de 
la Agricultura y Ganadería en 
España, a los tres años de 
nuestro ingreso en la Comuni
dad Económica Europea. Tam
bién se informa en estas reu
niones sobre el Derecho comu
nitario habida cuenta que Es
paña ocupará la presidencia 
de la Comunidad los seis pri
meros meses del próximo año.

La próxima reunión que ten
drá lugar en la zona de la 
Moraña, se celebrará en Fon
tiveros, será en la tarde noche 
de hoy; el 21 se celebrará en 
Hernansancho y el 28 en Hor
cajo de las Torrès.

El pasado lunes además de 
la reunión de Arévalo estaban 
programadas otras dos en S. Pe
dro del Arroyo y Las Berlanas. 
A estas acudió el jefe provin
cial del SENPA, Francisco Gil 
y César Herrero, jefe de sec
ción industrial del Ministerio. 
En estas reuniones se expusieron 
los principales problemas a 
que se enfrentan los agriculto- 

ires en los sectores deí girasol y 
los cereales. Ayer por la noche 
tuvo lugar la última de las 
reuniones celebradas. El Ayun
tamiento de Crespos fue el 
lugar elegido. Acudieron el di
rector provincial de Agricul
tura, Juan Andrés Feliú y el 
jefe provincial del SENPA, 
Francisco Gil. Hablaron tam
bién de los sectores de girasol y 
cereales..

Fiesta de petición de mano en el 
seno de dos familias gitanas
Arévalo. F. J. Rodríguez. _________ ____________________

No todos los días se puede asistir a la fiesta de petición de 
mano en el seno de dos familias gitanas. El hecho ocurrió días 
pasados en Arévalo. Emilio Lozano, de Valladolid, contraerá en 
unos meses, matrimonio con Carmina Mendoza, hija de Rafael 
Mendoza, “el Pispajo”, de Arévalo.

Á la fiesta que se celebró en 
honor de los prometidos, en el 
Burger Snoopy de la ciudad, 
asistieron los miembros de la 
comunidad gitana de Arévalo 
y la familia del novio, que vino 
de Valladolid, así como el equi
po de Educación Compensa
toria y asistente social.

Es a partir de ahora cuando 
la familia de la novia ha dado 
el visto bueno al novio y la 
novia ha aceptado la petición: 
los dos comenzarán a cono
cerse mejor. Antes, las rela
ciones entre la pareja apenas 
habían existido.

Estas normas, la comunidad 
gitana las cumple a rajatabla. 
Hasta que la familia de la 
novia (normalmente un “con
sejo” formado por el padre y 
los tíos de la novia) no da el 
visto bueno al pretendiente, 
las relaciones entre la pareja 
no comenzarán. Ahora la no
via vivirá una temporada en 
cada-de- los padres-de! novio; 

allí comenzarán a conocerse 
mejor..

Tanto Carmina, como su 
futuro marido, y sus respecti
vas familias, pertenecen a la 
Iglesia Evangélica de Filadel
fia, como la mayor parte de los 
gitanos españoles.

El boom hacia esta religión 
se produjo hace unos años, 
cuando el conocido cantante 
Peret decidió convertírse a es
ta Iglesia. La ceremonia reli
giosa de la boda se. realizará 
por lo tanto mediante el rito 
Evangélico. La fecha de la 
boda, según la costumbre gi
tana, la pondrá el novio.

EL RECONOCIMIENTO
Un día antes de la boda se 

produce un hecho que cual
quier mujer de una sociedad 
paya rechazaría al instante: el 
reconocimiento. La virginidad 
enja mujer es un don para los 
gitanos. Si ésta sé pierde, el 

’ navio- puede rechazar a su pro

metida. Por esto, un día antes 
de la boda, un grupo especia
lista de mujeres (entre ellas 
estarán las mujeres familiares 
de la novia y del novio) exa
minará a la novia para com
probar su situación. Es como 
si el tiempo se hubiera dete
nido siglos atrás. Es una cos
tumbre que los gitanos defien
den a capa y- espada, heredada 

de sus antepasados.
Realizada ya la ceremonia 

religiosa de la boda, y una vez 
en el banquete, ids nuevos es
posos recibirán la lluvia de 
almendras como símbolo de la 
virginidad y pureza. De todas 
formas, aunque a la novia se 
la exija la virginidad para el 
matrimonio, para el hombre 
ésta no es necesaría'. En la filo"-

sofía gitana, el hombre es li
bre. La mujer, para concebir 
hijos, debe ser pura. Esta es la 
razón por la que los hombres 
gitanos sí pueden tener, y de 
hecho la tienen, una relación más 
directa con las mujeres payas. 
No así las mujeres gitanas, a 
las que prácticamente se les 
prohibe esa relación con los 
horhbre's payoá.
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EI presupuesto del Ayuntamiento, ha sido aprobado definitivamente. archivo sanz

MADRIGAL DE LÀS ALTAS TORRES

Aprobado definitivamente eï 
presupuesto ordinario del 
Ayuntamiento para 1988

FONTIVEROS

No es aceptada la dimisión del 
presidente del Hogar del Jubilado

Arévalo. Redacción.

El presupuesto municipal del Ayuntamiento de Madrigal 
de las Altas Torres nara 1988 anrobado ñor la Gornoración. 
el pasado día 9 de septiembre, ha resultado defínitivo al no 
haberse presentado reclamaciones durante el plazo de 
exposición pública. La cantidad total aprobada es de 
130.099.055 pesetas, según aparece en un anuncio del 
Boletín ofícial de la Provincia.

Nivelado en ingresos y 
gastos las partidas del pri
mero de los capítulos son las 
siguientes: Operaciones co
rrientes: impuestos indirec
tos, 5,487.026 pesetas; im
puestos indirectos, 2.211.407 
pesetas; tasas y otros ingre
sos, 9.479.187; Transferen
cias corrientes, 12.810.315; 
ingresos patrimoniales, 
3.662.000 pesetas. En opera
ciones de capital, también 
en ingresos: transferencias 
de capital, son las partidas 
con mayor asignación, 
71.141.716 y variaciones de 
pasivos financieros, pesetas 
25.307.404. Total pesetas, 
130.099.055.

Con rélación a los gastos 
las partidas en las operacio
nes corrientes son lassiguien-

Se interesó por los problemas de la Tercera Edad

El director provincial del INSERSO 
visitó el nuevo Hogar del Pensionista

Madrigal. José Luis G. 
Sáez.

El director provincial del 
INSERSO, Pedro Mora
gues, visitó, el pasado fin de 
semana, la villa .de Madri
gal. Se entrevistó con el al
calde de la localidad, Flo
rentino García, para cono
cer la problemática local que 
tiene la tercera edad, reco
rriendo especialmente el fla
mante hogar del Pensionis
ta, que será inaugurado el 
próximo mes de diciembre. 
Esta visita del director pro
vincial del INSERSO se en
marca en. una toma de con
tacto con la primera autori
dad local y tiene el propósi
to u objetivo de estudiar, ver 
y comprobar, “in situ” la 

tes: remuneración de perso
nal, 15.997:000 pesetas; com
pra de bienes corrientes y de
servicios, 14.327.935 pesetas; 
intereses, 1.575.000 pesetas;^ 
transferencias corrientes, 
1.750.000 pesetas. En opera
ciones de capital, los gastos 
asignados son los siguientes: 
inversiones reales, 94.499.120 
y variaciones de pasivos fi
nancieros, 1.650.000 pese
tas. Total de gastos pesetas, 
130.099.0'55. '

RELACION DE 
PUESTOS DE TRABAJO

En el anuncio del Boletín 
Oficial de la Provincia tam
bién figura una relación de 
puestos de trabajo del Ayun

situación social, económica 
y ambiental de ese impor
tante y-dignificante sector de 
público que hoy se denomi
na tercera edad, y que son 
los ancianos: “nuestros ma
yores”.

Tras la recepción en la 
casa consistorial, por parte 
del alcalde, la primera visita 
del director provincial del 
INSERSO —acompañado 
siempre por el alcalde de la 
villa— fue a las flamantes 
instalaciones del Hogar del 
Pensionista, que serán inau
guradas el próximo, mes.

EXCELENTES 
INSTALACIONES

El director provincial del 
INSERSO recorrió las nue
vas instalaciones del edifi

tamiento, aprobada junto al 
presupuesto ordinario. Son 
las siguientes: una plaza con 
habilitación nacional de se
cretario, 2 plazas de la su
bescala administrativa, ofi
cial y administrativo, una 
plaza para la subescala su
balterna y otra plaza de 
personal de oficios de la 
sübescala de servicios espe
ciales. ’

Las personas y entidades 
legitimadas a que hace refe- 
.rencia los artículos 63,1 de 
la. Ley 7/85 y 447,1 del 
Texto Refundido de 18-4- 
86, y por los motivos taxati
vamente enumerados en el 
número 2 del dicho artículo 
447, podrán interponer con
tra el referenciado presu
puesto, recurso contencioso- 
administrativo en el plazo 
de dos meses a contar desde 
el día siguiente a la publica
ción del anuncio en el Bole
tín Oficial de la Provincia, 
que daba a conocer la apro
bación definitiva del presu
puestó del Ayuntamiento de 
Madrigal de las Altas Torres 
(8 de noviembre de 1988).

cio, dotadas de salas recrea
tivas, culturales, de “ocio 
geriátrico”, equipadas de un 
idóneo mobiliario ql efecto. 
Además, este hogar del pen
sionista, dispone, entre otras 
cosas, de servicio de bar- 
cafetería. Sort, sin duda, 
unas excelentes dependen
cias para hacer más confor
table y grata la vida de estas 
mujeres y hombres, hijos de 
un pretérito difícil y com
plicado, que son hoy para
digma de lucha, trabajo y 
sacrificio.

Finalmente, la visita del 
director provincial del IN
SERSO giró en torno al 
“Comedor de Caridad”, de
pendiente de Bienestar So
cial, y donde se atiende a 
unos 50 ancianos acogidos.

Fontiveros. Francisco Gutié- 
rrez Barcala.

Hace unas fechas comen
taba que la Junta Rectora de 
la Asociación de la Tercera 
Edad y Pensionistas “San Ci
priano” de Fontiveros, se ha
bía reunido en el Ayunta
miento de esta villa, primero 
con el alcalde de Fontiveros, 
para tratar del solar que el 
Ayuntamiento intentaba ce
der para la construcción de un 
local y además la posibilidad 
de financiación del mismo. En 
la '2.® parte de la reunióri, la 
Junta debatió diversos aspec
tos de la marcha y funciona
miento de la Asociación, pero 
entre todos había un tema 
importante: La dimisión pre
sentada por el presidente de 
esta Asociación Juan López. 
Una dimisión que los miem
bros de la Junta Rectora no 
admitieron e intentaron per
suadir, por todos los medios a 
su alcance para que el presi
dente siguiera en su puesto, al 
frente de la Asociación.

Cuando tuvimos oportuni
dad quisimos saber, del pro
pio presidente los motivos de 
esta dimisión que no ha sido 
aceptada. Juan López, nos las 
explicó, en varios puntos, uno 
por uno e incluso tuvo el 
gesto de entregármelas por 
escrito para que todo fuera 
más legal y no hubiera malas 
transcripciones. Estos son los 
puntos en Jos que el señor 
Juan basa su dimisión:

Se queja Juan López de que 
una comisión de la Asocia
ción no" fue recibida por el 
cura ))árroco con el fin de 
dialogar sobre cesión o arrien
do provisional de dos habita
ciones, de las 4 que hay en la 
planta superior de la ermita, 
basándose el presidente en el 
hecho de que la mencionada 
ermita fue construida con 
aportaciones de los miembros 
que actualmente pertenecen a 

GASOLEO "C 
PARA CALEFACCIONES

RN

Gasolinera Moreno y Muñoz
(Antigua Seat)

Carretera de Madrid, Km. 110,500 AVILA 

ABIERTO DE 7 DE LA MAÑANA A12 DE LA NOCHÉ

TODOS LOS DIAS

Precio: 32 PESETAS/LITRO

la tercera edad, componentes 
en su mayoría a la Asociación 
de Jubilados.

Se lamenta él presidente de 
la no cesión del local de la 
biblioteca pública existente en 
la Casa de Cultura por’estar 
arrendada a señores particu
lares siendo explotada como 
bienes particulares no funcio
nando para los fines para los 
que fue pensado. También 
dice el presidente que la mis
ma Asociación Cultural Juan 
Pablo II tampoco funciona. 
Ya que está en estos locales se 

aqueja de no haber podido 
contar con ningún local de la 
antigua AISS. También se 
queja de la Corporación Mu
nicipal en.el sentido de que no 
ha ejercido sus acciones con el 
fin de solicitar y obtener un 
edificio para la tercera edad. 
Dice que el solar que el Ayun
tamiento pone ahora a dispo- 
sición suya es malo, muy insa
lubre y por lo tanto no es el 
más adecuado.

Finalmente se lamenta tam
bién de la falta- de apoyo de 
los miembros de la Junta 
Rectora de la Asociación que, 
de forma masiva, 7 contra 
uno, votó que sí a la realiza
ción del local para la tercera 
edad en el paraje denominado 
los lavaderos. AI verse com
pletamente sólo, Juan López 
entiende que su postura, sus. 
decisiones, sus desvelos al 
frente de la Asociación no 
deben seguir y por lo-tanto 
expresaba su deseo de dimitir.

La historia, pues, se repetía 
en esta villa. Si hace un mes 
fuera el .alcalde, como presi
dente del Ayuntamiento, aho
ra era Juan López como pre
sidente de la Asociación para 
la tercera edad, y el final de la 
película, como en aquel caso 
también, ha sido positivo ya 
que los miembros de la Junta 
exhortaron y rogaron y con
vencieron a Juan López que 
debiera seguir al frente. '
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Si la Ley de Planta y Demarcación Judicial se aprueba____________________

Arenas de San Pedro podría contar con 
un segundo Juzgado de Primera Instancia

•Abogados del Valle así lo creen oportuno

Arenas. Carlos Navascués._____ _____________________

Si la futura Ley de Planta y Demarcación Judicial, 
actualmente en el Senado, es aprobada, abogados del 
Valle del Tiétar afirman que Arenas de San Pedro tendrá 
que contemplar la creación de un segundo Juzgado de 
Primera Instancia e Instrucción, ya que la misma ley prevé 
la desaparición del Juzgado de distrito. Habilitar en nues
tra ciudad un Palacio de Justicia es otra de las consecuen
cias que, a juicio de los profesionales, se deriva de la Ley “y 
otorgaría a Arenas la importancia que tiene que alcanzar 
como capital del Valle”.

El Juzgado de Distrito 
tramita al año alrededor de 
600 asuntos, todos ellos rela
cionados con procesos de 
cognición, juicios de faltas 
(accidentes de tráfico, por 
ejemplo), y los que. tienen 
que vec con el Registro Ci
vil, qüe son los mayorita
rios. Por su parte, el Juz
gado de Primera Instancia 
ve al año unos mil casos, 
entre lo penal y civil, datos 
que demuestran la cantidad 
de trámites que se realizan 
en Arenas cuando todavía 
no se han integrado a su 
partido judicial las ocho 
localidades que establece la 
ley.

Jesús Fuentes, abogado, 
dice que “sería lógico dotar 
a un partido judicial de dos 
Juzgados de Instrucción, y 
además así lo establece la 
ley, porque un Juzgado so
lo no puede hacer frente a 
dos mil asuntos al año”.

En la actualidad la regla 
general para determinar si 
un caso se trata en Distrito 
o en Instrucción, exceptuan
do los obligados a tramitar 
en Primera Instancia, es su 
cuantía. Si el importe ex
cede de 500.000 pesetas yán 
directamente al de Primera 
Instancia y por debajo de 
esa cantidad se ven en el de 
Distrito.

UNA LEY DISCUTIDA
Hasta llegar al Senado

para su aprobación, la ley 
ha recorrido un camino de 
enmiendas y rectificaciones 
que pueden traer como con
secuencia el retraso en la 
promulgación de la misma. 
El proyecto de ley, en su 
primera fase, preveía que 
La Adrada, Piedralaves, So
tillo, Higuera de las Due
ñas, Santa María del Tié
tar, Fresnedilla y Nava
hondilla dejaran de perte
necer al Juzgado de Cq- 
br^ros, al que acudían para 
los asuntos de Distrito; y al 
de Arenas para los de Pri
mera Instancia. Con esto, 
Cebreros dejaba de tener 
Juzgado y los citados pue
blos pasan a depender del 
Juzgado de Primera Instan
cia de Avila.

“Llegados a este punto 
—comenta Jesús Fuentes— 
el debate y las discusiones - 
fueron constantes, porque 
aquí teníamos un interés 
legítimo en defender nues
tra demarcación judicial y 
en Cebreros hicieron otro 
tanto”.

Las enmiendas al pro
yecto no tardaron en llegar, 
y el CDS junto con AP pre
sentaron la primera diri
gida a la creación de un 
partido judicial en Cebre
ros, sin embargo, no se pu- 
sieron de acuerdo “porque 
el CDS quería hacer una 
cabeza judicial grande, in
cluyendo localidades como

El Barraco, y AP pretendía 
un partido judicial más limi
tado”, señala el abogado 
Jesús Fuentes, que ha se
guido el desarrollo de la 
Ley desde su redacción.

Una segunda enmienda 
"fue presentada por los gru
pos PSOE y AP, que es la 
que finalmente prosperaría 
y que solicitaba la inclusión 
de los ocho pueblos en el 
partido judicial de Arenas 
de San Pedro. Estos parti
dos argumentaron la situa
ción y comunicación con la 
capital del Valle en su de
fensa, y además con el obje- 
to de reforzar la propia 
identidad de la comarca del- 
Sur del Tiétar.

En opinión de Jesús Fuen
tes, la ley se ha olvidado de 
Serranillos, que ha mani
festado en boca de un Ayun
tamiento, el interés por in
gresaren la demarcación de 
Arenas “y sin embargo es
tará adscrita a Avila cuan
do su comunicación con 
Arenas es mucho más fá
cil”. Este hecho ha sido 
calificado por fuentes pró
ximas a grupos políticos 
como un “olvido” en las 
enmiendas.

EL TIETAR Y EL 
COLEGIO DE 
ABOGADOS

Los abogados* que ejer
cen en el Valle del Tiétar 
no esconden que sus rela
ciones con el Colegio de 
Abogados de Avila es fría y 
distante, “en parte por nues
tra culpa, porque no hemos 
colaborado ni participado 
como requiere una asocia
ción de profesionales”.

Una vez conocido el pro
yecto de ley de Planta y 
Demarcación Judicial, los 
miembros del colegio man
tuvieron reuniones tenden
tes a lograr una solución al

El actual Juzgado se puede quedar pequeño con las nuevas atribuciones
PAJUELO

problema de los partidos 
judiciales. “El Colegio de 
abogados fue consciente des
de el principio que el pro
yecto no era correcto y en
tonces comenzaron las ges
tiones para buscar la dis
tribución idónea e infor
mar ala Junta de Castilla y 
León”.

Después de la reunión, el 
Colegio de abogados apro
bó que se realizaran las ges
tiones oportunas para in
cluir esas localidades en Are
nas de San Pedro.

“Aunque reconozco que 
la relación con el Colegio es 
un poco tensa, tampoco exis
ten graves problemas entre 
nosotros, sin embargo los 
abogados de aquí tendre
mos que integramos más 
en el Colegio”.

UN PALACIO DE 
JUSTICIA

Los abogados del Tiétar 
creen indispensable que si 
el segundo Juzgado llega a 
crearse en Arenas, “el Ayun
tamiento debería poner un 
Palacio de Justicia, porque 
el actual edificio no reúne 
buenas condiciones”.

El actual Juzgado, ubi
cado junto al Castillo, no 
cuenta con una sala de espe

ra ni con calefacción, “y 
habrá que perfeccionar 
esas instalaciones porque 
nos vamos a convertir en la 
cabeza del partido judicial 
que abarca a todo el Valle”.

Jesús Fuentes manifiesta 
que esta reivindicación ya 
viene de años atrás y y 
advierte que lo que no se 
puede llegar a hacer “es 
separar los dos juzgados de 
lugar”.

Catorce abogados y seis 
procuradores son aproximada
mente los profesionales de la 
abogacía que trabajan en el 
Valle. “Hemos mantenido 
varias reuniones para tra
tar los diversos temas que 
nos afectan y estamos de 
acuerdo con que Arenas se 
puede reafirmar todavía 
más como capital del Tiétar 
y hay que tenerlo en cuenta 
a la hora de poseer una 
infraestructura lo mejor do
tada posible”.

Hay otra serie de aspec
tos como las delegaciones 
de la Junta de Castilla y 
León que son importantes 
para Arenas, según Jesús' 
Fuentes, “porque para re
solver cualquier papeleo hay 
que ir hasta Avila, pro
blema que se solucionaría 
con delegaciones de las con
sejerías en nuestra ciudad”.
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CANDELEDA
Se dieron a conocer en la Junta General

Numerosos proyectos fijados 
en el Santuario de Chilla

Candeleda Jesús Monfort&

Recientemente celebró la ' 
Cofradía de Caballeros de 
Ntra Sra de Chilla su reunión 
general En ella se dio cuenta 
a los cofrades asistentes, por 
cierto en muy escaso número, 
de todo el acontecer de 
la Cofradía en el año 1988, y 
ée trataron los proyectos que 
la Junta Rectora quiere aco
meter para el próximo año 
con el fin de hacer más grata y 
cómoda la visita al Santuario 
y su entorno.

Tras amplias deliberacio
nes quedaron fijados como 
de orden preferente las si
guientes realizaciones:

Restauración de las pintu
ras del Camarín de la Virgen 
debido al déterioro de las 
mismas.

Construcción de unos nue
vos servicios higiénicos que 
hagan más factibles las dis
tancias del entorno. Se quiere 
que estos servicios sean sub
terráneos aprovechando las 
protuberencias del monte.

Planificación especial del 
valle de las apariciones, con 
un nuevo proyecto que realce 
el entorno del mismo con am
pliación de gradas para la 
asistencia a los cultos, ade
centamiento del recinto etc.

LA ADRADA PQ^^ asistencia de público _____ _________

Miembros de Protección Civil 
explicaron su labor y experiencias 
al servicio de la población
La Adrada Javier Fernández.

UNOS BUENOS AMIGOS

Durante tres días (8, 9 y 10 de 
noviembre), hemos tenido a 
unos buenos amigos en La Adra
da Han venido a charlar con 
todos —chicos y grandes— y a 
ofrecemos su experiencia para 
ayudamos. Primero a nosotros, 
para que después sepamos ayu- . 
dar a los demás.

Les hemos visto en las escue
las EGB y FP, y en el mont^ y por 
las calles. Han dado charlas, han 
proyectado películas y han he
cho demostraciones de primeros 
auxilios.

Visitas como estas son muy 
necesarias.

UN EQUIPO JOVEN

José Ignacio, Rodrigo y Miguel 
Angel capitaneados por el jefe 
de negociado de la Dirección 
Provincial Ignacio Gil, han tra
bajado con entusiasmo, gran 
profesionalidad, y magníficas 
dotes de pedagagos, para mos
tramos la labor de Protección 
Civil en general y tocar todos 
aquellos puntos que afectan a la 
vida cotidiana tanto en el hogar 
como en la calle o en la escuela

Se han ayudado de vídeo, del 
muñeco articulado, de posters, y 
de una buena cantidad de folle
tos y láminas apropiadas a cada 
caso. Y se han valido, sobre todo, 
de su palabra para ir aclarando 
cuanto se les queríá preguntar.

Continuación de la puesta 
de árboles por el recinto.

Como pueden apreciar y 
sobre todo los conocedores 
de esa maravilla que es el èn- 
torno del Santuario, son todas 
unas obras extraordinarias 
para hacer más grata la estan
cia en el rnismo,- y a la vez 
realzar la atracción del mag
nífico y paradisíaco lugar.

VALLE DE LAS 
AMBICIONES

De entre todas estas próxi
mas realizaciones, la que sin 
duda llevará más compleji-' 
dad será la del valle de las 
apariciones, pues es sin duda 
una obra de más ambición 
pero que ya resulta impres
cindible debido a la gradiosi- 
dad del lugar en todas las 
manifestaciones marianas, 
procesiones etc, y sobre todo 
para iniciar así un respeto al 
lugar donde la Virgen se apa
reció al pastorcillo Finardo, 
que actualmente brilla por su 
ausencia en los visitantes. 
Preservar un mucho lo sa
grado del lugar será sin duda 
causa de respeto y fe de los 
visitantes, que a veces con
templan pesarosos escenas 
de penoso gusto a cualquier

" Y se han auxiliado también del 
material contra-incendios que 
ha colaborado con ellos, y de la 
experiencia de expertos en la 
materia de esta localidad

EL PROGRAMA

Con teoría y práctica se puede 
decir que han dado unas charlas 
realmente interesantes, —y muy 
necesarias—, para divulgár la 
labor de Protección Civil y 
para enseñar todó aquello que se 
debe hacer en casos de emer
gencia Desde la situación real
mente grave, grande, que afecta a 
toda una población, caso de in
cendio forestal por ejemplo, 
hasta el pequeño accidente ca
sero, pasando por situaciones 
diversas. Han enseñado no sólo 
comportamientos concretos, 
formas de actuar, etc., sino, —y 
esto es muy importante—, cómo 
prevenir. Por supuesto, que no 
“han agotado” los temas, pero sí 
han dado un repaso sobre múlti
ples aspectos de la vida domésti
ca y en sociedad, lo suficiente
mente clarificadores como para 
tenerlos rAuy en cuenta Y empé- 

■ zar a aprender algo práctico. Han 
enseñado, sobre todo, a que 
tomemos conciencia de nuestras 
responsabilidades, tanto indivi
duales como colectivas.

El reproducir aquí, en esta 
breve crónica todo lo que este 
equipo de la Dirección Provin
cial ha enseñado serí ácasi impo
sible, se necesitarí a mucho espa
cio, pero esperemos que sea la

El santuario de Chilla LUMBRERAS

persona en ese sitio y ese 
lugar. Porque por desgracia 
hay para todo.

La reparación de Ias pintu
ras del Camerín es también 
otra realización imprescindi
ble y que desde hace tiempo 
se pensaba acometer. La in
dudable dificultad de las pin
turas ha retrasado este pro
yecto, pero parece ser que ya 
se han encontrado los pinto
res adecuados para este me
nester, y a partir de la prima

ayuda y continuidad por parte de 
la Junta Local de Protección 
Civil más el propio interés de 
todos, la lección haya quedado, 
si no aprendida al menos ini
ciada

Ahora será cuestión de todos 
su continuación

Ellos han puesto la primera 
piedra de un edificio que nunca 
estará concluido, pues es el edi
ficio de la vida misma

ACEPTACION, INTERES 
Y ASISTENCIA

No siempre concuerdan des- 
graeiadamente, estos tres capítu
los menciónados.

La aceptación es notoria La 
Dirección Provincial de Protçc- 
cióñ Civil ofrece estas jornadas, 
y la aceptación fue inmediata y 
unánime. Por eso Vinieron

El interés era indudable, en 
principio. Por eso hubo acepta
ción Pero en cuanto a la asis
tencia excepto la de los escola
res que “estaban allí”, ya no se 
podría decir lo mismo. Algunas 
de las charlas fueron casi una 
reunión muy íntima entre una 
docena de amigos.

No es problema nuevo este de 
la falta de asistencia pero sí es, 
en mi opinión serio. Muy digno 
de tomarse en consideración y 
sobre el cual habría que pensar 
para futuras ediciones.

Esto de la Protección Civil 
que a muchos les puede sonar a 
algo que se refiere solo a gran
des cataclismos empieza mu- 

vera próxima comenzará a 
realizarse. Y al continuar la 
repoblación forestal en muy 
breve espacio de tiempo el 
entorno se verá realzado con 
la profusión natural de árbo
les que si ya van empezando a 
impresionar como resultado 
de las anteriores repoblacio
nes, se verán complementa
dos con la nueva Y la impre
sionante arboleda de Chilla 
hará muy difícil traspasar los 
rayos del sol en todo el en
torno.

Importante labor de Protección Civil en el control de incendios de pinares
LUMBRERAS

chas veces, en pequeños des
cuidos domésticos, que tienen 
su origen en ignorancias ele
mentales.

AGRADECIMIENTO

Yo lo hago, a título personal y 
en nombre de muchos que así 
me lo han pedido. El interés de 
la Dirección Provincial de Pro
tección Civil al crear estos pro
gramas de divulgación y el del 
equipo que los desarrolló, fue

La Junta Directiva de la 
Cofradía tiene ante sí una 
labor que acogida con el 
entusiasmo que ponen en to
das las cosas de la Virgen será 
una magnífica realidad en 
breve tiempo. Ya lo verán

También en la citada junta 
general se tocó con amplitud 
el tema de los aparcamientos 
en esa avalancha de coches 
en las fiestas. Pero es este un 
tema distinto y que aborda
remos en otro artículo. ‘ 

grande. La colaboración por par
te de maestros de ambos centros, 
de técnicos de Montes, de em
pleados del Ayuntamiento, etc., 
también ha sido generosa y efec
tiva __

A todos hay que darles las 
gracias más sinceras.

BTcamino está señalado y la 
ayuda para continuar, ofrecida 
Desde aquí, y muy especialmen
te a través de la Junta Local 
deberá continuarse esta labor 
iñiciada . . .... -....
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Tres heridos por explosión de gas 
propano.

Descubierta una villa romana 
en un pueblo salmantino

Villamanín (León). Efe.

Tres personas resultaron 
heridas, una de ellas de grave
dad, al producirse una explo
sión de gas propano en un 
hostal de la localidad leonesa 
de Villamanín, en las proxi
midades del puerto de Paja
res, según informó la Guardia 
Civil.

La explosión, cuyas causas

se desconocen, se produjo 
cuando Miguel Alvfirez, téc
nico de una empresa instala
dora, revisaba ayer por la 
tarde el depósito de gas del 
hostal Ezequiel.

Como consecuencia de la 
explosión resultaron con he
ridas el técnico y los emplea
dos del hostal Mariano Antón 
y Francisco Pérez Castro, que 
se encuentran internados en el 
hospital “Princesa Sofía”, de

León, con quemaduras en la 
cara, el último de ellos en 
estado grave.

La explosión causó daños 
de consideración a los tres 
pisos del establecimiento hos
telero y las llamas provoca
das por el siniestro tuvieron 
que ser sofocadas, después de 
más de una hora de trabajo, 
por los bomberos del parque 
de León.

Cespedosa del Tormes (Sa-’ 
lamanca). Efe.__________

Una villa de la época 
romana ha sido descubier
ta en las proximidades de 
la localidad salmantina de 
Cespedosa del Tormes, in
formó un grupo de arqueó
logos dependiente de la 
Junta de Castilla y León.

Entre los hallazgos se 
encuentran dos hornos uti
lizados para cocer la arte
sanía alfarera, uno de ellos 
en perfecto estado de con
servación.

Los hornos tienen unas 
dimensiones aproximadas 
de 90 centímetros de alto, 
un metro de ancho y otro 
de largo.

Detenido un
grupo dedicado a 
estafar a ancianos
Zamora. Efe.

Miembros de la Policía Na
cional han detenido en Zamo
ra a tres delincuentes de Bar
celona que constituían un gru
po organizado dedicado a es
tafar a personas de edad ma
dura y ancianos en varias 
capitales españolas.

Los detenidos son Juan 
Manuel Troncoso Abalde, de 
28 años; Juan Torras Caste
lla, de 43 años, y Luis Gon
zález Vázquez, de 28 años, 
todos ellos con domicilio en 
Barcelona.

El grupo escogía su víctima 
entre personas de edad ma
dura y ancianos, a los que 
abordaban cuando se encon
traban en un servicio público.

La estrategia deí grupo con
sistía en que uno de sus inte
grantes se acercaba a la vícti
ma para hacerle proposicio
nes deshonestas e incluso ava
lanzarse sobre ella, momento 
en el que aparecía en escena 
otro de los estafadores, que se 
hacía pasar por policía mien
tras exhibía un carné y una 
placa falsos.

UCCL se entrevista 
con el Defensor 
del Pueblo
Valladolid. Efe.

Una comisión de la unión 
de Campesinos de Castilla y 
León (UCCL-COAG) se en
trevistará hoy en Madrid con 
el Defensor del Pueblo, Alva
ro Gil Robles, para presen
tarle sus quejas sobre las ac
tuaciones gubernativas contra 
las movilizaciones agrarias.

Esta comisión presentará al 
Defensor del Pueblo un infor
me con documentos que “acre
ditan las múltiples acciones 
represivas que han padecido 
agricultores y ganaderos de la 
UCCL-COAG, procedentes 
de autoridades gubernativas.

SOLO HASTA FIN DE MES ..
EN LA RED CITROEN

IBERDUERO. S.A 

Corte de suministro de 
energía eléctrica

JUEVES, 17 DE NOVIEMBRE
De 9,30 a 11 horas. Línea 

M.T. 15 kv. derivación a Rivi
lla de Barajas (Avila), afectan
do a nuestros abonados de 
esta localidad y CTS particu
lares.

Ahórrese 100.000 pesetas en la compra de su nuevo Citroën 
gasolina (90.000 pesetas vehículos industriales gasolina), si lo fi
nancia a 2,304 años a través de la Entidad de Finan
ciación de Citroën, con una entrada de sólo el 10%.

Condiciones excepcionales al contado.
Aproveche esta magnífica oportunidad para com

prar su nuevo Citroën.

Red de Concesionarios Citroën
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Caja Salamanca y la Confederación de là 

Construcción Arman un convenio de colaboración

La Democracia Cristiana pjde que se 

publiquen las investigaciones sobre 

el fraude de la leche
Salamanca
Servicios especiales

Al mediodía de ayer se cele
bró en la Caja de Ahorros de 
Salamanca un acto que puede 
revestir muchísima importan
cia para la economía regional 
desde el sector de la Construc
ción al poder disponer de unos 
medios de financiación alta
mente positivos.

Se trataba de la firma del 
convenio de colaboración en
tre Caja Salamanca y la Confe
deración Castellano- Leonesa 
de la Construcción

Estuvieron presentes don 
José María Vargas Zúñiga y 
Ledesma, como presidente de 
Caja Salamanca y de las Com
pañías de Seguros Unión del 
Duero; don Sebastián Battaner 
Arias, presidente de “Leasing 
del Duero S.A. (LISDUERO), y 
don Jesús de las Heras de Mi
guel, presidente de la Confede
ración Castellano- Leonesa de 
la Construcción

En el acto estuvieron ade
más varios empresarios del 
sector de la Construcción de 
las provincias de la comuni
dad castellano- Leonesa en las

Las Juventudes Socialistas apoyan
el Plan de Empleo
Valladolid. Efe

Las Juventudes Socialistas de 
Castilla y León expresaron ayer 
su satisfacción por la aproba
ción del Plan de Empleo Juvenil, 
al que “aplaudimos como ^pri
mera medida de la Administra
ción destinada a paliar el máyor 
problema de la juventud en Es
paña”.

Así lo manifestó el secretario 

que viene operando Caja Sala
manca, como Avila Palencia 
Salamanca Valladolid y Za
mora

Según explicó el presidente 
de la entidad salmantina señor 
Vargas Zúñiga se trata de un 
convenio con amplias líneas 
de financiación y servicios, en 
condiciones especiales: la fi
nanciación especial con garan
tía de certificaciones de obra 
créditos hipotecarios en régi
men libre al promotor-cons
tructor; descuentos de efectos 
comerciales, financiación para 
la compra de solares, cuentas 
corrientes de crédito, prevales, 
avales técnicos, operaciones 
de leasing Leasing inmobilia
rio, operaciones de seguros en 
sus distintas versiones y mo
dalidades adaptadas a las ne
cesidades del sector, así como 
otros tipos de financiación es
pecial que el sector demande.

Los destinatarios, o mejor 
aún los beneficiarios, son las 
Asociaciones provinciales de 
la Construcción, del ámbito de 
actuación de Caja Salamanca, y 
sus empresas miembros.

“Un instrurnento, en fin, se
ñaló el señor Vargas Zúñiga, 

regional de la organización juve
nil socialista en Castilla y León 
José María Crespo, quien indicó 
que el Plan es una medida“nece- 
saria, aunque mejorable”.

José María Crespo dijo que las 
organizaciones juveniles deben 
discutir y matizar algunos pun
tos del Plan de Empleo como 
son las prórrogas de contratos o 
si el salario que perciban los 
jóvenes que se acojan al plan 

con unos servicios para no 
tener que salir de casa”.

A continuación el director 
general señor Battaner amplió 
la información, señalando que 
el ^cuerdo tiene '’importante 
trnascendencia dado el volu- 
merf de la Caja en el sector de la 
Construcción que alcanza los 
treinta mil millones de pesetas, 
y que supone ciertamente una 
evolución de los medios finan
cieros, a través de la aparición 
del seguro. Destacó igualmente 
su importancia en las líneas de 
las certificaciones, en este 
convenio, abierto, la objetiva
ción del precio, los créditos 
hipotecarios, siempre por de
bajo del precio de referencia, 
los costes del preaval, etc, etc, 
desde las que Se pueden verte
brar muchas opciones.

También se refirió el señor 
de las Heras de MigueL a la 
financiación obligada que vie
ne imponiendo la Administra
ción, al retrasar tan desmesura
damente el pago de las obras 
públicas, lo cual hace que mu
chas veces se desvie la aten
ción técnica hacia el de la 
financiación por esa rémora de 
los pagos de la Administración 

debe ser o no el mínimo interpro
fesional

El secretario regional de las 
Juventudes Socialistas se mani
festó sorprendido ante la reac
ción contraria que el Plan ha 
suscitado entre numerosos co
lectivos y asociaciones juveni
les, y añadió que si todas ellas se 
unieran en contra de otras medi
das, mejoraría la situación de los 
jóvenes en España

Segovia Efe

La Agrupación de Senadores 
de la Democracia Cristiana pre
sentó ayer una moción para que 
el Gobierno dé a conocer en el 
plazo de 30 días el resultado de 
las investigaciones a empresas 
relacionadas con un posible 
fraude en la leche, informó el 
senador por Segovia José Ma
ría Herrero.

El senador Herrero denunció 
hace días a través de una inter
pelación en la Cámara Alta la 
existencia de un fraude en algu
nos productos lácteos empaque
tados en "brilC.

En el texto de la moción se 
precisa que la admisión por parte 
del ministro de Sanidad de la 
carencia de medios analíticos 
públicos “dan cuenta” de la in
capacidad del Gobierno para 
controlar la calidad de las leches 
de vaca destinadas al consumo 
humano.

Según la moción, la adminis
tración española “parece incum
plir o, al menos, aplica parcial

Se inicia el IV Encuentro de Centros 
de Información Juvenil
Valladolid Efe.

El IV Encuentro de Centros 
de Información para la Ju
ventud se inicia hoy en Valla
dolid con la asistencia de 
unos 200 espertes, en repre
sentación de los más de 400 
centros de este tipo existen
tes en España

Según indicó el subdirec
tor del Centro Nacional de 
Información y Documenta
ción de la Juventud Julio 
Camacho, el motivo de cele
brar este encuentro en Valla
dolid obedece a que la ciudad 
vallisoletana cuenta con un 
centro “ modélico” que puede 
servir de experiencia a los 
asistentes de otras ciudades. 

mente” el reglamento de la CEE 
sobre normas y métodos para 
realizar los controles de calidad 
de los productos lácteos.

La moción de los senadores de 
la Democracia Cristiana justifi
can la urgencia de la informa
ción pedida al Gobierno en la 
necesidad de adoptar rápida
mente medidas orecautorias en 
el caso de que oficialmente se 
confirme el fraude por parte de 
algunas empresas lácteas.

Herrero denunció el pasado 
día 8 ante el pleno del Senado 
que algunas empresas adultera
ban la leche en“brik’ con algu
nos subproductos como la lac
tosuero, un derivado de la fabri
cación del queso, la caseína y la 
mantequilla

Según el senador de la DC, 
estos sustitutivos, que van acom
pañados de un exceso de estabi
lizantes, conlleva riesgos para 
los consumidores que pueden 
traducirse en carencias vitamí
nicas, especialmente entre los 
niños.

Julio Camacho afirmó que 
el objetivo central de este 
encuentro es favorecer la 
creación de servicios de in
formación juvenil en el ámbi
to local en las asociaciones 
juveniles y entidades que tra^ 
bajan para resolver los pro
blemas de los jóvenes.

Para Julio Camacho, las 
jornadas también servirán 
para mejorar los mecanismos 
de coordinación entre los 
centros existentes en las dife
rentes Comunidades Autóno
mas, y evaluar las' experien
cias en este campo de los 
gobiernos regionales, ayun
tamientos y asociaciones ju
veniles.

CONSULTING 
MEDICO 

REYES CATOLICOS

PRIMER ANIVERSARIO

LA SEÑORA

— MEDICINA 
GENERAL

—ATS.
—IGUALAS
— CHEQUEOS
—ANAUSIS ECG.
C/ Alemania, 4-1.° Izquierda
Teléfono 25 11 66

AVILA
CM a” 72

IBERDUERO, S.A
Corte de suministro de 

energía eléctrica

JUEVES, 17 DE NOVIEMBRE
De 12 a 14 horas. Línea MT. 15 Kv. 

Arévalo - Barrio Estación desde Espi
nosa de los Caballeros hasta Orbita, 
afectando a nuestros abonados de 
Orbita y Espinosa de los Caballeros 
(Avila).

DOÑA BERNARDINA RODRIGUEZ ALVAREZ
(Vda. de D. Antonio Sánchez)

QUE FALLECIO EN AVILA EL DIA 17 DE NOVIEMBRE DE 1987 
A LOS 83 AÑOS DÉ EDAD

D.E.P.

Sus hijos Antonio, Carmen, Miguel (funcionario de Correos) y Matilde; hijos 
políticos Felisa Galán, Estrella Muñoz y Rafael Díaz (Estanco n.^3. Comuneros 
de Castilla); hermana Matilde; hermanos políticos, nietos, bisnietos, sobrinos, 
primos y demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y anuncian que el funeral que se celebre el día 17 de noviembre a las 7 de la tarde en la 
Iglesia de San Vicente, será aplicado por el eterno descanso de su alma.
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Effli
La colaboración ciudadana 
condujo a la policía al piso 
del Comando Barcelona'

Benegas: “La huelga general sirve a la 
estrategia comunista”

Barcelona. Efe.

Las informaciones facili
tadas por los vecinos del 
inmueble 184 de la calle de 
Sagrera de Barcelona con- 
*^dujeron a la policía hasta el 
piso franco, en el que un 
comando de ETA escondía 
100 kilos de amonal desti
nados a perpetrar nuevos 
atentados en la capital cata
lana.

Según fuentes del Gobier
no Civil, la Brigada de Infor
mación de la Jefatura Su
perior dé Policía había de
tectado en las últimas sema
nas la posible presencia en 
la ciudad de activistas de la 
organización terrorista vas
ca con la presumible inten
ción de reorganizar el co
mando Barcelona de ETA.

Los vecinos de este edifi

CDS emplaza al Gobierno a 
que explique el ingreso en la UE0
Madrid. Efe. _______

El CDS emplazó ayer al 
Gobierno “para que explique 
a la opinión pública las razo
nes que le han llevado a acep
tar un compromiso automá
tico de defensa con otros paí
ses europeos que no goza de 
reciprocidad”, con la firma del 
protocolo de adhesión a la 
Unión Europea Occidental 
(UEO).

En un comunicado difun
dido por la Comisión Dele
gada del Comité Nacional del 
CDS, que preside Adolfo Suá

Avda, de José Antonio, 15 
Teléfono: 223333 AVILA

INFORMA
Que ha sido nombrado nuevo distri
buidor de PHILIPS de Avila y pro
vincia.
Así como servicio-técnico autorizado.
Desde ahora. Vd. puede adquirir en 
nuestros establecimientos de Avda, 
de José Antonio, 15. Avila, toda la 
gama de productos PHILIPS.

líLE ESPERAMOS!!
RED DE CONCESION^

cio, situado paradójicamen
te en las inmediaciones de 
Hipercor —donde el 19 de 
julio de 1987 ETA colocó 
un coche bomba, cargado 
con 20 kilos de amonal, 
cuya explosión causó la 
muerte a 21 personas—, in
formaron a la Guardia Urba- 
nay a la Policía de diversas 
irregularidades detectadas 
en el piso 1-1.

En la noche del pasado ‘ 
jueves, los vecinos se aper
cibieron de unas fuertes ema
naciones, que pensaron que 
podían sér de un escape de 
gas que provenía del citado 
domicilio., ante lo que lla
maron a la Guardia Urba
na y a los Bomberos, a los 
que no les fue permitido el 
acceso a la vivienda por los 
inquilinos, alegando que allí 
no pasaba nada.

rez, este partido opinó que ese 
compromiso “no asegura la 
defensa automática, por parte 
de esos países, de la integridad 
del territorio español, tal y 
como viene definida en la Cons
titución y que incluye a Ceuta 
y Melilla”.

El CDS recordó que está a la 
espera de conocér el texto ofi
cial y las reservas del proto
colo de adhesión a la UE0 
suscrito el lunes en Londres 
para valorar la decisión del 
Gobierno español y los com
promisos contraídos.

Madrid. Efe.

Txiki Benegas, secretario de 
organización del PSOE afir
mó ayer que la convocatoria 
de paro general realizada por 
CC.OO. y UGT sirve a la 
estrategia comunista.

Benegas compareció en rue
da de prensa para exponer los 
acuerdos adoptados por la eje
cutiva del partido, reunida el 
lunes y en la que se debatió el 
Plan de Empleo Juvenil dise
ñado por el PSOE y que pon
drá en práctica el Gobierno.

Recordó que el pasado vera-* 
no el Comité Central del PCE 
acordó una estrategia para de
bilitar al presidente del Gobier
no, especialmente durante la 
presidencia española en la Co
munidad Europea.

“La UGT —afumó Benegas—

Venga a probar los 
nuevos Alfa 33.a su 
Concesionario Alfa • 
Romeo y descubrirá la 
mejor relación presta- 
ciones/precio del • 
mercado. .

Y ahora, además de 
un extraordinario pre
cio, desde 1.492.000 
pesetas, IVA incluido, 
podra beneficiarse 
durante este año de la 
rébaja arancelaria.

Venga a visitamos y 
aproveche esta opor
tunidad única en los 
mas de 200 puntos 
de venta y asistencia 
técnica.

está sirviendo a una estrategia 
comunista. Es difícil distinguir 
entre la estrategia del sindi
cato socialista y el comunista,, 
porque se está haciendo segui- 
dismo de este último”.

El dirigente socialista afir
mó que él PSOE ve sin drama
tismo la convocatoria de huel
ga, “aunque nos preocupa por 
lo que pueda afectar al presti
gio de los sindicatos”.

La ejecutiva socialista acor
dó que miembros del partido 
recorran “todo el país” expli
cando el plan de empleo juve
nil, así como el contenido de 
los presupuestos generales del 
Estado para 1989 y “especial
mente en su vertiente social”, 
dijo Txiki Benegas.

Esta estrategia de explica
ción del Plan se llevará ade

NUEVOS ALFA 33
DESDE 1.492.000 PTAS. HASTA 196 KM/H.

lante “para contrarrestar esa 
afirmación falaz de que en 
España hoy no hay política 
social”.

El Plan de Empleo Juvenil, 
según Benegas, pretende que 
lleguen al mundo del trabajo 
los jóvenes parados de edades 
comprendidas entre 20 y 25 
años, así como a los parados 
de larga duración. “Queremos 
—señaló— que el año 89 sea el 
año de la solidaridad nacional”.

El secretario de organización 
del PSOE negó que sólo los 
partidos de derechas y la CEOE 
hayan apoyado el Plan de Em
pleo Juvenil y recordó que 
CiU, la coalición que gobierna 
en Cataluña, la ha apoyado, 
así como el Partido Naciona
lista Vasco.
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Mancha le contó a Arzallus los últimos 
movimientos de Fraga
Madrid. Efe.

Los presidentes de AP y del 
PNV, Antonio Hernández Man
cha y Javier Arzallus, respec
tivamente, mantuvieron ayer 
un “contacto interesante” en 
un hotel de Burgos, en el que 
hablaron de “la situación de 
AP, del País Vasco, de España 
y de Europa”, según dijo a Efe 
el dirigente aliancista.

El encuentro entre ambos se 
produjo en el transcurso de un 
almubrzo en un hotel burgalés, 
que se prolongó durante dos 
horas y media.

Un F-18 y un 
Hércules 
colisionaron en 
la base de 
Zaragoza
Madrid. Efe. ________

Un avión de combate 
“F-18”, del Ala 15, y otro 
de transportes “Hércules- 
130”, del Ala 31, colisio
naron hoy en la base aérea 
de Zaragoza, sin que se 
produjeran daños perso
nales, informaron fuentes 
del Ministerio de Defensa.

El incidente, en el que 
no se han producido da
ños a personas, tuvo lugar 
a las 10,45 horas de ayer, 
cuando el “Hércules” ini
ciaba el despegue sobre la 
pista en la que iba a tomar 
tierra el F-18.

CDS pregunta 
sobre el deterioro 
de los servicios 
de urgencia 
sanitaria
Madrid. Efe.

El CDS ha presentado 
en el Confeso de los Dipu
tados una interpelación ur
gente sobre el deterioro 
de los servicios de urgen
cia sanitaria.

“En España, añade, el 
deterioro de los servicios 
de urgencia existentes dis
curre parejo con el empeo
ramiento de la asistencia 
sanitaria en general.

Antonio Hernández Mancha 
dijo a Efe, de regreso a Ma
drid, que en el almuerzo con el 
dirigente político vasco “no 
hemos acordado nada, aunque 
hablamos de todo”. .

El presidente aliancista pre
firió que fuera el presidente del 
PNV el que explicara él conte
nido de la reunión y afirmó 
que le había explicado el pro
yecto que defiende para la con- 
vergencia^del centro-derecha 
frente al que considera “perso- 
lanista”de Manuel Fraga, aspi
rante como él a presidir el par
tido tras su noveno congreso 
de enero.

Grosz y González hablan de la 
apertura política de Hungría
Madrid. Lid. Pilar Cernuda.

Él primer ministro, húngaro 
y secretario general del PCOH, 
Karoly Grosz, se encuentra de 
visita oficial en España, donde 
ha explicado al presidente del 
Gobierno la actual política de' 
apertura de Hungría, donde se 
prepara un proyecto de ley que 
permitirá la legalización de los 
partidos políticos. Grosz, que 
dentro de dos semanas presen
tará su renuncia a la jefatura 
de Gobierno para dedicarse en 
exclusividad a su trabajo como 
líder del partido comunista, es 
el actual hombre fuerte de la 
política húngara y el impulsor 
del acercamiento a Occidente.

Grosz, primer presidente hún- < 
garó que visita España, llegó a 
Barajas a media mañana y fue 
recibido por la ministra porta
voz Rosa Conde, que le acom
pañó hasta la Moncloa, donde 
se celebró la ceremonia oficial 
de bienvenida. Allí mantuvo 
un primer encuentro con Feli
pe González, con quien habló 
sobre la actual situación de 
Hungría, las relaciones entre 
el CANE y la CEE-Hungría 
fue el primer país del Este en 
establecer relaciones comercia
les y políticas con la Comuni
dad ^Europea—, y las relacio
nes bilaterales, aún muy esca
sas a pesar del impulso de la 
visita de Estado realizado por 
los Reyes el pasado mes de 
julio. En su conversación tra
taron diversas cuestiones de 
política internacional, relacio
nes este-oeste, el cambio de 
inquilino en la Casa Blanca y

Es previsible que el presi
dente de AP haya comentado 
a Arzallus su opinión sobre los 
“movimientos” de Fraga con 
el secretario general del Con
sejo dé Europa, Marcelino Ore
ja, y el presidente del CDS, 
Adolfo Suárez, de cara a estu
diar las posibilidades de con
vergencia del centro-derecha y 
lo que entiende por “refunda
ción” de AP y su eventual 
acercamiento a los democris
tianos, así como las relaciones 
de ambos con el presidente de 
la Democracia Cristiana, Ja
vier Rupérez. 

LA BOLSA
Información facilitada por la 

n^ CAJA D AHORROS D AVILA

La tranquilidad de Wall Street 
llegó a Madrid
Madrid. Lid. ~

Los mercados de valores españoles continúan a expensas 
de lo que ocurre en Nueva York una jornada antes.. Por 
ello, y tras el freno que sufrieron los recortes en Wall 
Street durante la sesión del lunes, las bolsas españolas 
celebraron unos corros con mucha' más tranquilidad y 
equilibrio en los precios. Aunque no puede decirse que el 
dinero ha entrado en el mercado, se produjo un compás de 
espera ante los datos económicos que se conocerán hoy y 
el jueves. Los vendedores retrocedieron en sus posturas y 
permitieron la tranquilidad mencionada.

problemas de seguridad y des
arme. Grosz se mostró espe
cialmente  ̂interesado por todo 
lo concerniente a cooperación 
industrial y energética, como 
el gas, la energía nuclear y los 
hidrocarburos. Felipe Gonzá
lez expresó su interés en des
arrollar la cooperación y le 
expuso además el proyecto de 
la Expo 92, dedicada precisa
mente al mundo del futuro y la 
tecnología. Durante la estan
cia de Grosz en Madrid los dos 
gobiernos van a firmar un 
acuerdo de jurisdicción penal, 
otro de presión de visados y 
un tercero de sanidad, así co
mo una carta de intenciones en 
la que España y Hungría se 
Comprometen al fomento de 
inversiones en los dos países.

Por la tarde expresidente del 
Consejo de Ministros húngaro 
visitó la sede del INI y la de la 
CEOE, ya que ha procurado 
dar a su viaje un especial con
tenido económico y comercial. 
Más tarde fue el invitado de 
honor de González en una 
cena celebrada en la Moncloa 
a la que asistieron miembros 
del Gobierno y personalidades 
de las finanzas y de la empresa.

Hoy Karoly Grosz va a des- 
ayunar con parte de la ejecu
tiva del PSOE, y a lo largo del 
día se entrevistará con Her
nández Mancha y con Julio 
Anguita. Almorzará en priva
do en la Zarzuela con los Reyes 
y por la noche asiste a una 
cena que le ofrece Rafael Ter
mes, presidente de la Asocia
ción Española de Banca.

INDICES Koipe.......... 398 396
. Madrid; 285,00 (-0,57) Tabacalera... — 862

Barcelona: 114,46 (-1-0,76) Uniasa .... 620 625
Bilbao: 389,48 (-0,76) Construcción:
Valencia: 257.86 Í— 1,07)

Cubiertas..... 945 940BOLSA DE MADRID Dragados..... 452 454
Acciones: Anterior Ayer Focsa.......... 1.530 1.570

Comercio:
Electricidad:
Cantábrico... 197,50 197,50

Finanzauto .. 695 690

Hidrola .... 90 90 Transportes y Comunicaciones:
Sevillana...... 102 102 Telefónica .... 179,50 180
Iberduero..... 123 124,75 Iberpistas..... 115 115
Fenosa .... 80 80,75—

Seguros:
Muieras. Metal Básicas:

Mapfre .... 1.440 1.490
Felguera.... 401,50 407,50 Fénix .......... 2.680 2.715
Hornos .... 
N. Montaña.

82
101

85
101,75 Bancos:

Castilla....... 6.100 6.080
Cementos: Bilbao .... 1.190 1.190
Asland ....
Lemona* ...
Valen. Cem..
Uralita .....

963

2.100
619

959

2.075
627

Central ....
Banesto ...
Hispano . . .
Popular ...
Santander ....

1.035
1.035

824
1.876

930

1.030
1.030

822
1.856

924

Químicas: Exterior ...
BNP.............

420
511

420
511

Cepsa .......... 460 460,25 Fomento...... 390 385
Cros............. 382 390 Herrero ... 1.350 1.325
Río Tinto..... 305,25 313 Bankinter..... 1.050 1.050
Petromed..... 767 767 Valencia ... 326 326

Zaragozano .. 929 929
Metal Mecánica: Atlántico...... 325 315
M. Ibérica.... ; 198 200 Vizcaya...... 1.190 1.190
Citroen .... 1.350 1.300 Inmobiliarias:Tudor .......... 345 345,56
Amper .... 735 745 Encinar ... . 800 790
Auxiliar ... — 590 Í. Metro ... 865 865
Fasa............. 580 580 Urbis ■.......... 472 473
Santa Ana.... 340 338 Vallehermoso 705 699

Vacesa .... 865 865
Industrias Manufactureras:
Papelera. 270,50 265 Inversión Mobiliaria:
Sarrio.......... 355 353 Cartisa .... — 925
Aguila .... 390 387 Popularinsa . — —
Azucarera .... 1.145 1.140 Bansaliber .... — 975

El fiscal mantiene las mismas 
penas contra los procesados
Santander. Efe.

El Ministerio Fiscal man
tuvo las peticiones de pena 
para los siete procesados en 
el juicio que se reanudó 
ayer en la Audiencia Pro
vincial de Santander contra 
la llamada “mafia policial”.

La fiscal, María del Pilar 
Martín Nájera, insistió en 
la petición de 36 años de 
cárcel para los siete proce
sados, el joyero Federico 
Venero (que denunció hace 
tres años la existencia de 
una supuesta red de corrup
ción dentro de la policía) 
un comisario, cuatro ins

pectores y un herrero de 
Selaya (Cantabria).

La sesión sé inició con la 
comparecencia como testi
go de Angel Manzano, ami
go de Santiago Corella “El 
Nani”, en una prueba peri
cial de reconocimiento de 
una pistola que la pasada 
semana no estaba entre las 
amias que obraban como 
prueba.

Tras esta prueba pericial, 
en la que Angel Manzano 
aseguró no reconocer el ar
ma, una “Browing” calibre 
7,65, se procedió a un careo 
entre este y el joyero san
tanderino Federico Venero.

H TAÍN H
AGENTE OFICIAL PARA AVILA Y PROVINCIA
AVDA. DE MADRID, 11 - TEL. 22 93 50

INUÎVOSIKYICIO UCNICOI
TALLERES JESUS MUÑOZ

CTRA. MADRID, KM. 110,5 - TEL. 22 11 24

■■L-Ayilajhbi

CURSO de 
ACUPUNTURA
ESCUELA SALMANTINA
DE ACUPUNTURA CHINA É.S.A.C.

COMIENZO: 19 de noviembre.
HORARIO: 8 horas/mes, divididas en dos sábados.
INFORMACION: Del 1 al 18 de noviembre

(de 4 a 8 tarde).
CALLE AZAFRANAL, <1. 2.’ B. Tel.'219638

AUTORIZADO POR FORD ESPAÑA
Ofrece a los usuarios de Ford, gama Escort y Orión Dieset su 
equipo TURBO para dichos vehículos.-

., A través de su concesionario en Avila

AUTODIESEL ALFREDO CAIDAS
Paseo de Don Carmela 18. Teléfono 21-28-36 AVILA

PRECIOS ESPECIALES HASTA EL 30 DE NOVIEMBRE
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PVTML

Quini puede estar en el once inicial_______

£1 Real Avila sé concentrará el domingo 
antes del partido contra el Real Jaén
Avila J. R Alonso.__________ __ ______ __________________

El Real Avila concentrará a sus jugadores durante la comida 
del próximo domingo, antes del partido de liga que tiene que 
jugar por la tarde contra el Real Jaén, equipo que está 
colocado en el sexto lugar de la tabla clasificatoria según 
José Antonio Tejedor, entrenador del equipo abulense. 
Tejedor, además, comenta que la baja de José Enríquez, por 
acumulación de tarjetas; será cubierta con toda seguridad, 
por Quiñi, y Yeli volverá al once inicial, mientras que Benito se 
quedará en el banquillo.

Tejedor dice que sácar a 
Biri en el centro del campo lo 
hizo pensando que podía ser 
positivo, “me la jugué, como 
te la juegas muchas veces 
pensando que va résultat’. El 
técnico abulense comenta 
que se hizo un ensayo con 
este sistema el jueves pasado 
“y resultó fenomenal, le meti
mos nueve al equipo de juga
dores reservas”. En el partidi
llo amistoso, Biri metió tres 
goles “y evolucionó extraor- 

- dinariamente”, dice Tejedor.
El sábado, frente al Mas- 

palomas, el técnico íe la jugó 
y colocó al jugador que nor
malmente tiene de marcador 
central, Biri, en eí centro del 
campo intentando tapar a Fa
rias: “Siempre que haces una 
prueba puedes equivocarte. 
Yo hice esa prueba y, lógi
camente, me di cuenta que 
tiene que jugar otro hombre 
en el centro del campo antes 
que él, esto me consta a mí. 
Para marcar a un hombre que 

: sea muy clave, que cada vez 
hay menos porque los equi
pos son cada vez más conjun
to empleé esta fórmula Deci
dí que marcara a Farias, y lo 
hizo muy bien, pero los goles 
vinieron como consecuencia 
de otras circunstancias y no 
porque Biri estuviera cambia
do de puesto. Saqué la con
clusión de que este jugador 
es más defensivo que ofen
sivo”. ,

“La idea de colocarle en esa 
posición”, explica Tejedor, 
“es porque es un hombre que 
golpea muy bien la pelota”. 
Tras este experimento parece 
que el entrenador del Real

La Audiencia de
absuelve a Schuster y Núñez
de delito fiscal
Barcelona Efe_____ __ _______

La Audiencia de Barcelona ha 
absuelto' al futbolista Bernad 
Schuster y al presidente del Fút
bol Club Barcelona José Luis Núñez; 
de los delitos fiscales que les 
imputaban el ministerio público 
y el abogado del Estado.

La sentencia dictada por la 
Sección Primera de la Audiencia 
de Barcelona sostiene que el 
futbolista alemán, actualmente 
en las filas del Real Madrid, no 
cometió ningún delito fiscal, ya 
que la cuañtía de lo defraudado a 
Hacienda es muy inferior a los

Avila lo tiene muy claro, Biri 
tiene que jugar en el .centro 
de la defensa y Benito, aun
que este' muy bien, tendrá 
que esperar, su oportunidad: 
“Biri es más tranquilo, va al 
“tío”, lo marca algunas veces 
evoluciona por la derecha o 
por la izquierda en apoyo de 
los laterales y lo hace muy 
bien Lo que está claro es que 
en el centro del campo no 
funcionó, hay que ser realis
tas, el domingo jugará en el 
centro de la zaga”.

Cuando tenga que tapar las 
subidas de un hombre del 
centro del campo contrario. 
Tejedor tiene muy claro que 
empleará hombres como Cruz 
Heredia o Toño para esa fun
ción

El técnico del Real Avila 
lamenta que su equipo enca- 
jára dos goles que, según él, 
no tuvieron que haber entra
do nunca, “y no estoy culpan
do a nadie”. A continuación 
Tejedor añade que “en lo 
efectivo es en donde falla
mos, y lo efectivo es meter 
goles y no dejárnoslos meter 
fácilmente”.

CUARTA TARJETA 
A ENRIQUEZ

En el partido frente al Mas- 
palomas Enríquez recibió la 
cuarta tarjeta, por lo que este 
domingo tendrá que ver el 
partido desde la grada. Su 
puesto, con toda seguridad, 
lo ocupará el veterano Quiñi, 
un jugador que ha estado 
apartado de las alineaciones 
del Real Avila casi mes y 
medio y que reapareció fren- 

cinco millones de pesetas como 
mínimo que establece la ley para 
cometer el delito.

Por lo que respecta a Jósé Luis 
Núñez el fallo del tribunal re
cuerda que el F.C. Barcelona ya 
fue sancionado administrativa
mente en su día por no practicar 
retenciones de impuestos a los 
futbolistas, hecho por el cual no 
puede ser castigado dos veces de 
conformidad con lo establecido 
por la ley. Además, el tribunal 
afirma que José Luis Núñez no 
es el representante legal del club;.

José Antonio Tejedor.

te al Maspalomas: “El puesto 
lo ocupará Quiñi, tiene mu
chas posibilidades Robles 
también, yo les voy a hablar 
mañana (hoy) claramente de 
la situación en la que esta
mos”, comenta Tejedor.

“ No hay nervios en el equi
po y eso es bueno”, dice el 
entrenador abulense, “por
que me pongo a pensar en los 
jugadores y veo que todos 
son buenos, los de la defensa 
la media y la delantera así 
que tenemos que salir para 
adelante”. “Yo espero que 
cambie esto — añade—, pero 
metiendo goles”..

Este fin de semana viene a 
Avila el Jaén un equipo que 
está colocado en el sexto 
puesto y el pasado domingo 
ganó por 3-0 al Badajoz So
bre el Jaén Tejedor comenta 
que “parece más de lo que 
es”.

De la conversación man-

Unos 6.000 deportistas en el 
encuentro Barcelona-Albertville
Barcelona Efe.

Unos seis mil esquiadores 
catalanes participarán en el 
“Encuentro Barcelona-Albert
ville”, que se celebrará entré 
los dí as 2 y 6 del próximo mes 
de diciembre en aquella ciu
dad francesa sede de los Jue
gos Olímpicos de Invierno de 
1992.

Los actos programados 
con motivo de este encuen
tro, organizado por diversas 
entidades deportivas de Bar
celona y con la colaboración 
de los ayuntamientos de Bar
celona y Albervitlle — ciuda
des sede de los JJ.00. de

Quint

tenida con Tejedor se deduce 
que la alineación que puede 
presentar el Real Avila el do
mingo frente al Jaén puede 
ser la siguiente: Javi: Euti
quio, Pombo, Biri, Moyano; 
Frías, Alvarez Cruz Heredia; 
Quiñi, Yeli y Antonio.

PARTIDOS Y ARBITROS PARA 
LA PROXIMA JORNADA

Telde-San Sebastián (Her
nández Pérez); Linares-Pla
sencia (Linacero del Casti
llo): Leganés- Medinense, (Nú
ñez Montarroso); Marino- Don 
Benito. (Pino Casado): Pega
so- Córdoba (Barrenechea 
Montero): Sevilla At- Betis. 
(Díaz Rodríguez); At Madri
leño-Alcalá (Sánchez Regi- 
doij: Badajoz-Getafe (Hidal
go Aguilera); R Avila-Jaén 
(Zambrano Pajarón), y Tome
lloso- Maspalomas. (Márquez 
Navarro).

1992—, fueron presentados 
hoy por el alcalde barcelonés, 
Pasqual Maragall

En este acto debía partici
par el alcalde de Albertville, 
Henry Dujol quien suspen
dió a última hora de ayer su 
visita a Barcelona por causas 
familiares.

Enric Truño, concejal de 
Deportes del Ayuntamiento 
de Barcelona, explicó que 
con el encuentro, que se de- 
sairollaiá en las pistas de 
Tinges, en Val á’Isere, se pre
tende “un hérmanamiento 
deportivo entre las dos ciuda
des organizadoras de los Jue
gos de 1992”.

BALONCISTO^^^M

86-71. Los de 
Badalona dejaron 
al Estudiante 
fuera de la Copa 
del Rey
Vigo (Pontevedra). Efe. 

86 - Joventud (42-j-44): R Jo- 
fresa (12), Jhonson (22), Stokes 
(19), Morales (4), Pardo —cinco 
inicial—, Rulf, T. Jofresa(3), Mar
gall (13) y Montero (13).

71 - Estudiantes (40-1-31): Gil 
(16), Orenga(8), White(7), García 
Coll(14), Pinone(17) —cincoini
cial—, Montes (7), Antúnez (2) y 
Rodríguez

Arbitros: León Arencibia y 
Monjas. Eliminaron por perso
nales a Margall y Jhonson

Incidencias: Lleno en la can
cha del pabellón del centro Mu
nicipal de Vigo, tres - mil qui
nientas personas en las gracias, 
para presenciar el- primer en
cuentro de la fase final de la 
Copa del Rey de Baloncesto.

Durante la primera parte el Es
tudiantes realizó un trabajo per
fecto; bien en defensa y con un 
rápido contraataque. García Coll 
se convirtió en uno de los hom
bres más importantes del con
junto madrileño, con un gran 
acierto en la canasta contraria

El Estudiantes, merced a su 
mejor juego, cobró una ligera 
ventaja que osciló entre los cua
tro y ocho puntos, pero en los 
últimos minutos del primer tiem
po reaccionó el Joventut e impu
so mejor defensa y mayor efecti
vidad en los lanzamientos a ca
nasta lo que les permitió a los de 
Badalona equilibar el encuentro, 
igualando a 40 a un minuto del 
final dé este primer período, y 
llegar al final con un marcador 

■ favorable de 42-40.
Los primeros compases de la 

reanudación fueron de equili- 
brió, pero el Joventut; más sere
no, aunque sin realizar un buen 
partido

El resto de las 
eliminatorias 
de Copa
Avila. Redacción.

Los equipos que se han cla
sificado para jugar hoy las 
semifinales de la Copa del Rey 
son los siguientes; Real Ma
drid, Jouventut, Barcelona y 
CAI Zaragoza. Los empare
jamientos son estos: Real Ma
drid-Jouventut de Badalona y 
Barcelona-CAI Zaragoza.

Los jugadores de Lolo Sáinz, 
entrenador del Real Madrid, 
se deshicieron con autoridad, 
por 24 puntos, del Magia de 
Huesca con marcador de 88- 
64. El Barcelona tampoco pa
só demasiado agobio para eli
minar a los vallisoletanos del 
Forum ya que les vencieron 
por 91-80.

El partido más dramático 
fue el que disputaron el CAI 
de Zaragoza y el Caja de Ron
da que tuvieron que jugar una 
prórroga, porque terminaron 
los reglamentarios con un em
pate a 105 puntos. Trasla pró
rroga los “maños” se impusie- 

, ron por 115-110. ,
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FÚTBOL M^MMKMiii^^^^^KH 
Suárez intentará romper el 
juego de Eire
Sevilla. Lid. S.E.

Ha sonado la hora de la verdad para la España de Luis 
Suárez. Será en el Benito Villamarin de Sevilla, convertido, 
una vez más en maestranza, con la puerta del príncipe 
preparada. No va más, quien pierde, paga, pues ceder en el 
propio terreno puede suponer no estar presente en el Mundial 
de Italia. La España de la quinta del “buitre”, en plena 
madurez, escucha clarines de desafío. ¿0 son gaitas gaélicas?

España y Eire son dos esti
los contrapuestos, dos formas 
de entender el fútbol. La téc
nica, eso tan latino que se 
llama la inspiración y la pille
ría, contra la fuerza y el em
puje en un estado casi quími
camente puro. Si se observa a 
uno de los arietes “verdes”. 
Tony Cascaríno, 1,90 de altu
ra • y 90 kilos de peso, se 
comprobará que de un Casca- 
rino salen los dos delante'ros 
españoles: Manolo y Butra
gueño.

Pero, como el fútbol no es 
una ciencia exacta, sino exac
tamente lo contrario, pues 
tampoco es así. ¿Porque tiene 
Cascaríno la endiablada velo
cidad de Manolo? ¿Posee aca
so la diabólica repentización 
de Emilio Butragueño, con el 
balón controlado en el área, 
cuando tiene el santo de cara? 
Pues, obviamente, no.

Eire, los ‘verdes de la jirafa’, 
intentarán jugar arrollando, 
el pelotón lanzado en pase 
largo, su mediocampo presio
nando a muerte para asfixiar 
al rival, su defensa en línea 
repartiendo estopa a todo lo 
que se mueva, y sus dos aco
razados de área dispuestos al 
remate, uno, John Alrídge 
con el gatillo dispuesto, y el 
otro. Tony Cascaríno, de pos
te en el segundo palo con el 
cabezón presto.

Pat Booner volverá a estar 
en la puerta, lo cual es toda 
una garantía para “big ben” 
Charlton. Kevin Horan (Spor
ting de Gijón) y Mick Mccar
thy de Glasgow), recuperado 
a última hora, para disputar 
este encuentro, buscarán im

poner su ley de torres gemelas 
—ambos superan el 1,80, al 
igual que el conjunto titular 
de Eire— en el centro de la 
defensa. Ray Hougthon lu
chará lo indecible para recu
perar la forma perdida y ser el 
catalizador en la zona ancha, 
como ya aconteciera en la 
Eurocopa de Alemania. Liam 
Brady soñará, otra vez, en 
volver a ser el conductor del 
equipo. Y Alridge y Cascari- 
no merodearán el área en 
busca de balones largos y se 
erigirán en la de priméra línea 
de pressing de. los “verdes”.

En la reserva estarán Frank 
Stapleton —viejo pistolerodel 
área— con el revólver prepa
rado, un arma con muchas 
muescas en su culata.

¿Qué va a hacer Luis Suá
rez? Sobre el pap.el está claro. 
Como la media de altura dé 
Eire supera los 1,80, la selec
ción española va a intentar, 
simplemente, romperles la 
ciñtura a los verdes, haciendo 
que se mueva mucho el balón 
por raso.

El reparto de papeles en el 
equipo Suárez es el siguiente: 
a Sanchis y a Gorriz les co
rresponde aguantar a tope 
contra los arietes irlandeses. 
Sanchis marcará a Alridge, 
que es más móvil, y el expe
rimentado Gorriz —que de
buta en la selección a los 30 
años— a Cascaríno, que es 
más alto, más fuerte y mejor 
rematador de cabeza. Genaro 
Andrínúa actuará de libre, 
cubriéndoles las espaldas.

En los laterales estarán el 
valenianista Quique, en el de
recho, y el sevillista Jiménez,

Martín Vázquez estará en el once hispano frente a Irlanda del Norte.
Archivo

en el izquierdo, con una doble 
misión: tapar las internadas 
de los centrocampistas rivales 
Hougthon y Galvin, y sumar
se al ataque.

En la medular hispana el 
papel de cerebro principal co
rresponderá a Michel, que 
contará con la ayuda en esta 
misión de Rafa Martín Váz
quez, un jugador con nombre 
y con alrna de torero, mien
tras que Roberto aportará su 
fuerza y su facilidad para la 
proyección ofensiva y el dis
paro.
v DOS “PITUFOS”

En vanguardia dos “pitu
fos” que Suárez quiere que 
estén en.constante movilidad 
y sean eléctricos. El también 
debutante Manolo, un hom
bre muy veloz, y Emilio Bu
tragueño. .

Luis Suárez ha puesto sus 
esperanzas en que tanto Ma
nolo, como “El Buitre” des
borden a la durísima defensa 
irlandesa no por la fuerza 

bruta —que es imposible, da
das las diferencias de peso y 
de altura—, sino por “pille
ría”.

La suerte estará echada tras 
90 minutos que pueden ser 
vibrantes, de fútbol de verdad 
según dos concepciones abso
lutamente contrapuestas. ¿Ga
nará el más listo, él más 
técnico o por el contrario 
decidirá la fuerza? Italia espe
ra y este, aunque es sólo el 
primer acto, es importantísi
mo. Jack y Charlton, “la jira
fa” es un consumado pesca
dor de caña. Luis Suárez, un 
gallego qjue sabe italiano y 
que., esperemos, sepa partir él 
bacalao.

España: Zubizarreta; Qui
que, Gorriz, Andrínúa; San
chis, Jiménez, Martín Váz
quez, Michel, Roberto; Ma
nolo y Butragueño.

Eire: Booner; Morris, 
Mccarthy o O’Leary,' Kevin 
Moran, Staunton; Hougthon, 
Sheridan, Brady, Galvin; Al
ridge y Cascaríno.

Un inglés y cinco 
irlandeses 
detenidos en 
Sevilla
Sevilla. Efe.

Un súbdito inglés y cinco 
irlandeses que fueron deteni
dos en Sevilla tras provocar 
daños en un bar hispalense, 
han pasado a prisión en con
cepto de detenidos, según or
den del magistrado juez del 
Juzgado de Instrucción nú
mero 3 de Sevilla.

Esta decisión, confirmada a 
Efe esta noche en el mismo 
Juzgado, se mantendrá por 
un plazo de 72 horas tras el 
que, según decisión judicial, 
los detenidos podrán ser pues
tos en libertad o seguir .en 
prisión.

Todos ellos prestaron de
claración, durante varias ho
ras, en el Juzgado de Instruc
ción número 3 de Sevilla, 
cuyo magistrado ordenó su 
ingreso en prisión.

Los seis detenidos, que es
tán acusados de provocar da
ños en un establecimiento pú
blico de Sevilla, son el súbdito 
inglés Peter Keogh, y los ir
landeses Raymond y Terence 
Flanaghan, Martin Brenan, 
Bernard Cafrey y Patrick Ge
rard. .

Estos extranjeros fueron 
detenidos por la policía tras 
negarse a pagar una serie de 
consumiciones que habían 
realizado en un bar ubicado 
junto al barrio de Santa Cruz 
y provocar en el estableci
miento daños por valor de 
unas 50.000 pesetas, según 
indicaron fuentes policiales.
LA FECHA DEL PARTIDO 

CONTRA MALTA
El partido entre España y 

Malta, del grupo sexto de 
clasificación para el Mundial 
de Fútbol de Italia, se jugará 
con toda seguridad en el esta
dio Benito Villamarín de Se
villa, pero quizá no el 23 de 
marzo, como figura en el ca
lendario del grupo sexto eu
ropeo. '

NUESTRA QUINIELA PARA
LA PROXIMA JORNADA

1 Español - Elche
2
3
4
5
6
7
8
9

10

12
13
14

Málaga - Valencia
Cádiz - At. Osasuna
At. Madrid - R. Gijón
Sevilla - R. 
Ath. Bilbao

Sociedad . 
- R. Betis

Logroñés - R. Madrid ... 
R. Celta - R. Zaragoza .. 
R. Murcia - R. Valladolid 
R. Oviedo - Barcelona .. 
Sabadell - Las Palmas .. 
Figueras - R. Huelva .... 
D. Alcira - R. Vallecano 
Lérida - Barcelona At. ..

Pleno al 15. Mallorca - Eibar .

X 
X 
XX

X

XXX

XX
XXX

X 
XXX

'I ACIERTE SIEMPRE comprando en

TEODORO 
y MARY-PAZ 

j C ASERIA- GENEROS DE PUNTO
■REYES CATOL ' ' S, 14 (PASAJE) A v ttt a

| COMUNEROS Ur CASTILLA, 10 AVILA

La Agrupación 
Virgen de Chilla 
controla a 80 
chavales
Candeleda. Jesús Monforte.

La A.D. Virgen de Chilla es 
la única agrupación que, tan
to en alevines como en infan
tiles y juveniles participa en 
ligas provinciales. Nació esta 
Agrupación en el pasado año 
en un intento de diversos pa
dres para que sus hijos practi
caran el deporte que les inte
resaba al no haber en la es
cuela especialidades de todos 
ellos. De esta forma participó 
en los pasados juegos escola
res én diversos deportes. Este 
año se ha canalizado toda la 
actividad en disponer de estos 
equipos que m>ueven a más de 
ochenta chavales de las distin
tas categorías y se está muy 
orgulloso de ellos.

Alma mater de esta Agru
pación es„su coordinador Mi
guel Angel García que se rom
pe en el trabajo silencioso de 
preparar los equipos y hasta 
el mínimo detalle. Su labor 
ingrata, pero efectiva, es re
conocida ampliamente por los 
padres de los niños aunque no 
lo exterioricen. .

Equipo infantil de la A.D. Virgen de Chilla. montorte

Equipo juvenil de la A.D. Virgen de Chilla. MoNroRTE
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CICLISMO
Los profesionales abulenses, uno a uno (1)

Jesús Rodríguez Rodríguez “El Pájaro”, 
cada temporada un poco más

Avila. L. M. Soto.

Su apodo de “£1 Pájaro” saltó a los cuatro vientos tras 
la decimooctava etapa de la Vuelta a España-SST. En su 
quinto año como corredor profesional, el abulense, Jesús 
Rodríguez Rodríguez, del equipo Helios-CR, fue el héroe 
de aquellos 212,5 larguísimos kilómetros entre Toledo y

Avila. “El Pájaro” no consiguió ganar en su tierra, pero 
ese segundo puesto conseguido en la línea de meta situada 
en el velódromo “Adolfo Suárez”, de nuestra capital, lo 
recordará toda su vida, y borrará, aquel mal trago que en 
esa misma instalación sufrió años atrás cuando se entre
naba para dar un merecido homenaje a su amigo y paisano 
Angel Arroyo Lanchas.

En esta temporada de 
1988, Jesús Rodríguez Ro
dríguez salió de su “ostra
cismo” y su trabajo, al fin y 
tras cinco largos años, se vio 
recompensado al ser cono
cido y reconocido por to
dos los medios de comuni
cación. “El Pájaro” consi
guió en una gran ronda, 
poner la guinda a una ca
rrera deportiva que la fal
taba una hazaña de este 
calibre.

Mucho tuvo que pensar 
Jesús Rodríguez a finales de 
la pasada campaña, su con
tinuidad en el mundo del 
ciclismo:

“La campaña de 1987 fue 
la mejor de mi vida depor
tiva como profesional, pero 
no se me valoró como yo 
esperaba. Me salió lo de 
masajista en el Real Avila y 
como tardé mucho en fir
mar por Helios-CR me pen
sé bastante mi continui
dad”.

—¿Pensaste incluso en la 
retirada?

—Sí, lo llegué a pensar. 
La familia fue quien me 
ayudó a seguir un año más 
y ahora, me alegro de ño 
haber colgado la bicicleta.

—¿Por qué aquellas du
das?

—A uno le gusta mejo
rar, siempre y cuando sobre 
la bicicleta demuestre su 
valor. Creo que en 1987 
hice cosas muy buenas, pe
ro me valieron de muy po
co. Como ya te he dicho 
firmé en noviembre con He
lios-CR. ¿Corredor caro? 
todo lo contrario, soy de lo 
más pobre del pelotón es
pañol.

LOS BUENOS 
RECUERDOS DEL 88

—¿Balance del,año 88 de 
“El Pájaro?

—Bastante bueno. Hecorri- 
do todo el calendario nacio
nal español, a falta de la 
Semana Catalana y las vuel
tas a Murcia y Galicia. Mis 
mejores posiciones fueron 
el segundo puesto en la Vuel
ta a España, en la etapa que 
finalizó en Ávila. El octavo 
puesto en el Campeonato 
de España de fondo en carre
tera; también fue bueno el 
cuarto puesto eh la general 
de la“VueltaTres Cantos”, 
sin olvidarme del quinto 
puesto en la “etapa reina” 
de la Vuelta a Asturias. 
Habrá algo más, pero creo 
que esto es lo niás signifi
cativo.

—¿Estás valorado más aho
ra tras todos esos puestos?

—Se me conoce más y 
algo subirá mi valía, pero 
soy consciente de que no 
soy una gran figura. Eso sí,

El Pájaro el día que llegó segundo en la etapa de la Vuelta a España que 
terminó en Avila LUMBRERAS

se me respetará algo más 
que en anteriores campa
ñas. Lo que sí te puedo 
decir es que no tengo mu
cha suerte en este difícil 
mundo del pedal.

—¿Jefe de filas del He
lios-CR junto a Miguel An
gel Iglesias?

—Hombre, el pasado año 
fue así. Iglesias estaba para 
las metas volantes, sprines 
especiales y ganar alguna 
etapa, de alguna forma es el 
corredor que sacaba las “cas
tañas del fuego” a la firma 
comercial. Yo fui el hom
bre de la montaña y que 
busqué estar bien colocado 
en la general. Si lo ves des
de este punto de vista, sí, 
era un jefe de filas.

—¿Te respetó la salud en 
el88? .

—¡ Hombre, por lo menos 
logré finalizar la Vuelta a 
España! Sí, este fue el gran 
éxito de este año para mí; la 
alergia no apareció y eso se 
notó muchísimo.

PINO, CUBINO, JUAN 
CARLOS ARRIBAS

—¿Cuál fue para ti el

La opinión de su director 
deportivo
Avila. L.M.S.______________

Opina de Jesús Rodríguez: 
JOAQUIN PEREZ SOLIVA, 
director de Helios-CR.

“Su temporada 1988 ha sido 
muy positiva. Como todos 
recordaréis, ya visteis que en 
Avila estuvo a punto de ganar 
la etapa de la Vuelta a España, 
dice Soliva.

“Jesús es un corredor que 
depende mucho de su salud, si 

corredor más completo en 
1988?

—Pedro Delgado, con su 
triunfo en el Tour hay que 
darle un gran valor, pero 
para mí Alvaro Pino y Laude
lino Cubino, son los dos 
corredores más completos 
del pelotón español. De los 
extranjeros poco te puedo 
decir, pero Kelly estuvo muy 
bien esta temporada.

—¿Tu ídolo actual?
—No lo tengo, quizás por

que yo esté corriendo con 
todos los ases de este mo
mento.

—¿El mejor neoprofesio
nal de'. 1988?

—Para mí sin duda al
guna, Juan Carlos Arribas, 
que conste que no me guía 
ninguna pasión por ser abu
lense como yo. Juan Carlos 
realizó un gran año con 
BH. Le veo con un gran 
porvenir.

—¿Por qué no ganaste la 
etapa de Avila en la ronda 
española?

—Siempre que corro en 
Avila no tengo suerte; recor
darás mis actuaciones en el 
Trofeo de Castilla, y León, 
siempre me pasa algo y no 
termino. En la etapa de 

le respeta, como ocurrió este 
año, es un buen corredor que 
todavía no ha dado de sí todo 
lo que él lleva dentro”, añade.

“En los tres años que estuvo 
conmigo en Helios-CR, cada 
temporada ha estado mejor. 
Yo confío que en 1989, siem
pre que la salud le respete, 
podrá hacer una gran cam
paña. Jesús es fijo en Helios 
CR porque se entrega en cada 
vuelta que participa”, puntua
liza su director deportivo.

Avila yo venía muy bien, 
tra ascender a Navaluen
ga y eñcontrarme con un 
repecho de 200 metros, tra
té de levantarme de la bici
cleta y fue cuando sentí un 
fuerte calambre en mi pier
na; esperé un poco y deci
dí' que me cazara Martí
nez Oliver. Yo pensé en 
recuperarme hasta que este 
corredor me cazase y luego 
iría a su rueda hasta Avila 
así lo hice, pero cuando 
Oliver me cazó y yo intenté 
salir a su ataque de nuevo, 
el calambre me impidió se
guir su estela.

—¿Qué se siente en aque
llos momentos?

—Ya te lo puedes ima
ginar, el mundo se te 
viene encima. Hay muy po
cas oportunidades en la 
vida y si una que tienes muy 
clara no la aprovechas, 
pues... fue muy mala suer
te, pero^espero que se pue
da repetir el año próximo.

LA TEMPORADA 89
—¿Cómo ves al Helios- 

CR 89? u
—Lo veo bastante bien y 

con los nuevos fichajes, tene
mos dos hombres del Kas, 
creo que podremos supe
ramos con respecto a pasa
das campañas. Si años atrás 
funcionábamos dos o tres 
personas, confiemos en que 
en 1989 lo hagamos seis o 
siete.

—¿Qué pides para ti?
—Que la salud me res

pete y que consiga como 
poco lo realizado en las dos 
últimas temporadas. Pien
so que cada año de profe
sional he ido a más, que no 
se rompa esta ascensión.

—Por cierto, ¿qué pien
sas del dopping?

—Este es un tema muy 
complejo; no me gusta ha
blar de él, me da mucha 
rabia. Quieren que demos 
una imagen de drogadictos. 
Nosotros si tenemos un cata
rro o unagripe no podemos 
tomar Bisolbon o Codeína 
porque damos positivo, in
creíble. Nos están hundien
do con este tema, pienso 
que quieren ponemos el car
tel de drogadictos del siglo 
XX. No me gusta el tema 
tal y como está actualmen
te.

—¿Cuál es tu “espinita” 
en este deporte?

—Sin duda no haber parti
cipado en un Tour de Fran
cia, decimos en nuestro mun
dillo, que allí es donde se 
consigue el carnet de profe
sional. Tampóco he corrido 
el Giro, bueno no he salido 
de nuestras fronteras nacio
nales a competir. Esta puede 
ser mi “espinita”.

Así es el hombre y 
el deportista
Avila. L.S.B.

EL HOMBRE
—Nació en Avila el 21 de 

diciembre de 1960, cuenta por 
lo tanto, en la actualidad con 
27 años.

—Está casado y es padre de 
dos niños: Aitor y Estela.

—Profesión: Ciclista profe
sional del equipo Helios-CR.

—Estudios: Titulado como 
Quiromasajista.

—Tiene poco tiempo para el 
ocio, pero “Me gusta jugar al 
mus sobre todo con los gran
des maestros que hay por estos 
bares de Avila. También me 
gusta la lectura, ahora estoy 
leyendo algo de mi tema de 
masajes “Guía alternativa pa
ra la salud”.

—Otros deportes que prac
tica: “En este tiempo el Fron
tón me gusta mucho y lo hago 
cuando el tiempo me lo per
mite, en la Plaza de Toros ya 
que no tenemos una instala
ción en nuestra capital”.

EL DEPORTISTA
—Jesús Rodríguez lleva cin

co temporadas en el ciclismo 
profesional, las dos primeras 
fueron con el equipo Dormi
lón y las tres últimas con el 
Helios-CR.

—Comenzó a los trece años 
a montar en bicicleta: “Re
cuerdo que por aquel entonces 
yo jugaba al fútbol, concreta
mente de extremo izquierdo, 
cuando uñ profesor de la Resi
dencia Provincial me recomen
dó que fortaleciese mis piernas 
Yo para esto comencé a mon
tar en bicicleta; participé en 
unas pruebas Inter-Escuelas y 
gané en dos o tres ocasiones.

Como conseguía medallas 
y trofeos y en el fútbol no me 
llevaba nada, cambié de de
porte”.

—Su primer equipo ciclista 
fue La Casera de Segovia, Jesús 
era entonces juvenil “B”. De 
allí pasó al Moliner-Vereco y 
en este conjunto Jue donde 
Tomás de là Fuente, Cabrero 
y Machín entre otros le colo
caron el apodo de “El Pájaro”:

—“Efectivamente, entonces 
tenía yo catorce años y era 
muy bajito y delgado. Por ello 
y junto con corredores como 
Cabrero o Machín con más 
años que yo y mayor corpu
lencia, cuando pasaba a su 
lado me decían: “Ahí viene El 
Pájaro”.

—Como corredor aficiona- 
■ do los equipos en que militó 
fueron: Oetro-Fuenlabrada, 
Gay lo-Vanguard, Cajamadrid, 
Ceuti (cumpliendo el servicio 
militar) y Vesti-Sport.

—Antonio Baqueriza, direc
tor Gaylo-Vanguard, es el hom
bre que más enseñó a Jesús 
Rodríguez y mejor recuerdo 
tiene de él.

También tiene muy malos 
recuerdos de algún director; 
“Ahora estoy en activo y no 
puedo decir su nombre”.

—Su mejor recuerdo: “Cuan
do pasé al campo profesional, 
aquello fue demasiado. “Su 
peor recuerdo: “Mis retiradas 
de la Vuelta a España por la 
diçhosa alergia”.

—“Las dos personas que más 
me ayudaron en mi vida depor
tiva han sido Esteban Martín y 
Enrique Otero”.
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ATLETISMO

El Comité Superior de Disciplina 
Deportiva abre expediente a De Hoz

FÚTBOL

Arteche, sancionado con seis 
meses de empleo y sueldo

Madrid Efe
El Comité Superior de Disci

plina Deportiva (CSDD) decidió 
abrir un expediente disciplinario 
al presidente de la Federación 
Española de Atletismo, Juan Ma
nuel de Hoz, por el asunto rela
tivo al doping de la atleta cana
ria Cristina Pérez, tras uña prue
ba disputada el pasado mes de 
julio en Barcelona

Fernando Elola presidente del 
CSDD, recibió un escrito del pre
sidente del Consejo Superior de 
Deportes (CSD), Javier Gómez- 
Navarro en el que éste instaba a 
dicho Comité a incoar el referido

expediente de De Hoz.
Tras la reunión mantenida en 

la sede del CSD, el organismo 
que preside Elola acordó la aper
tura del expediente, para lo cual 
ya ha nombrado a un instructor y 
a un secretario para el desarro
llo del mismo.

Según comentó el presidente 
del CSDD al término de la reu
nión el expediente tiene como 
finalidad saber exactamente si 
existe o no una infrácción con 
respecto al ordenamiento disci
plinario deportivo, sin que ello 
suponga prejuzgar una posible 
culpabilidad de Juan Manuel de 
Hoz.

El CSDD decidió en su día in
vestigar, a instancia del orga
nismo que preside Gómez- Nava
rro, el comportamiento de la Fe
deración Española de Atletismo 
ante el presunto positivo de 
la atleta Cristina Pérez tras la 
disputa del Gran Premio de Bar
celona de atletismo, el pasado 13 
de julio en'el estadio Joan Serra
hima de la Ciudad Condal

Concluida su investigación, el 
organismo disciplinario envió el 
pasado día 8 un escrito al CSD 
comunicando la existencia, a 
juicio del CSDD, “de indicios de 
una presunta infracción al régi
men disciplinario deportivo’^

Madrid Efe______________

Juan Carlos Arteche juga
dor internacional del Atlético 
de Madrid, recibió la pro
puesta de resolución al plie
go de cargos que el Atlético le 
envió hace unas semanas, y 
por .el que fue suspendido 
precautoriamente de empleo 
y sueldo, en él se pide una 
sanción de seis meses para el 
jugador.

El letrado del Atlético en
tregó a Arteche, la propuesta 
de resolución del club contra 
él, por la que se sanciona con 
seis meses de suspensión de 

empleo y sueldo por las de
claraciones del jugador a di
ferentes medios de comuni
cación, que el presidente del 
club, Jesús Gil, consideró co
mo negativas para la entidad

En la propuesta de resolu
ción se dice que el jugador 
"ha hecho declaraciones pú
blicas conteniendo críticas 
indisciplinadas y en actitud 
de menosprecio hacia la en
tidad, entrenador y compa
ñeros haciendo comparacio
nes desafortunadas entre va
rios de ellos y menosprecian
do la profesionalidad.

damián Pida su TaijeU de Garantía 
nacional e internacional

| ‘^MumOmcAS |
gabinete audioprotésico.
gabinete de lentes de contacto

NDAD SANITARIA, 
CComp«MM de ••guroa iw»¿dÍcoB) 

adeslas. aa
Servicio permanente de urgencies.

—Ubre elección de módico y oUnioa an toda España, dentro del 
grupo ADESLAS.

—Poelblllded de contratar el modelo de póliza que Vd- deeee, 
desde BOO Fts. s T.SO8 Pts. por persons y mes.

HERMANDAD SANITARIA #• A C/ Padre VJotorisno, 4 AVILa Teléfono 22 44 08

J. MORAIS LUQUE 
-TOCO-GINECOLOGO-

Consulta previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 -21 23 81. Paseo de D. Carmelo, 22.

OFTALMOLOGOS OCULISTAS

ACUPUNTURA
PEDRO GONZALEZ CELADOR^
—Rayos laser y estimulador eléctrico-

•Medicinas naturales—Dolor, Reuma, Artrosis, 
Dismenorreas, Jaqueca, Asma, Insomnio, Depre-

.sión. Vértigo, Tabaquismo, Hipertensión, E. Psico
somáticas, Estrés, etc.

^Df.: 21 17 74. Avda, de Portugal, 29. 22 D. Avila ■

F. GOMEZ DE LIAÑO

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL ^
J. M. ASENSIO SEVILLANO

—Médico Estomatólogo-
Horario de consulta Diaria previa petición de hora 
Avda, de Portugal, 25. 19. 7>. Telf.: 22 22 71. Avila

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
-OFTALMOLOGO-

•Lentes de Contacto
Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 

petición de hora) Teléf.: 22 14 50

CLINICA DENTAL 
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médico estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA 

Consulta: Telf.: 21 27 31. C/ Alemania, 4, 29

CLINICA DENTAL '
M.’ MICAELA LOPEZ BARTOLOME

—Médico Estomatólogo— 
CONSULTA: Diaria previa petición de hora. 

Sociedades médicas Sanitas, Adeslas, Asisa 
Jardín del Recreo, 2- portal 1-29-2

Teléf.: 25 21 49 AVILA

GINECOLOGOS

C. DE GRADO SANCHEZ
CONSULTA:
•Planificación Familiar.
•Prevención del Cáncer Genital y Mamario.
•Control del Embarazo.

PREVIA PETICION DE HORA AL TELF.: 22 94 06 
^^^■^C/ Eduardo Marquina, 31, 40-2 - AVILA

OTORRINOLARINGOLOGO

GRADUACION PERFECTA 
DE GXU=AS 

MICROLE NTI LLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba, 1 . AVILA

—OFTALMOLOGO— 
•Cirugía ocular - Lentillas 

Consulta de 430 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 
Paseo de Don Carmelo 22,12 B. Teléf.: 22 40 24 

(Frente al parque de San Antonio)

nchez

íüníSíú
^ óptico - farmacéutico 

i,lenies de contacto
J* audífonos
■ 1*5*?/^ especiales

PEDRO LOPEZ MUÑOZ
MEDICO

GARGANTA NARIZ Y OIDOS 
Pl. Santa Ana 5-38. Telf.: 22 19 73. Consulta diaria 
excepto sábados de 10 a 12 previa petición de 
día y hora. .

ORTOPEDICOS

MEDICINA ESTETICA

Mesoterapia y Presoterapia
• Obesidad, Celulitis, Flacidez, Acné, Calvicie, Amir 
gas (Implante de colágeno y silicona) etc.
•Telf.: 21 17 74. Avda, de portugal, 29. 28 D. Avila 

Consulta previa petición de hora

PSIQUIATRAS

AGUSTIN PEREZ PEREZ
—Psiquiatría-Psicoterapia—

Consulta diaria (lunes a viernes). Tardes de 5 a 7 
Avda. Portugal 8 - 29 À - Teléfono 213582 AVILA

RAYOS X-ECOGRAFIA

D. LUIS PEREZ PEREZ
—RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA— 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados) 
C/ Avda, de José Antonio, 8 - le Teléf.: 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

OPTICOS

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo, 7 

Teléf.: 22 96 21

•Lentes de contacto 
•Aparatos para sordos
•Gafas graduadas

C/ Plaza del Rollo, 15 - Avila

ORTOPEDIA AGUERO
•Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lumbosta- 
tos. Prótesis, etc. (a la medida).
•Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico.
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda, de Portugal 14. Tel. 21 23 49

PEDIATRAS

JOSE M» MAILLO DEL CASTILLO 
-PEDIATRIA (MEDICINA INFANTIL)- 

Consulta previa petición. Teléf.: 22 89 42
Plaza de Santa Ana, nS 2. Portal 3. Piso 42-1,

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
■^TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA- 
Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61.
Avda, de José Antonio, 8. - 19 Dcha. Avila.

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO 
—Riñón y vías urinarias— 
Consulta de 4 a 7 (Lunes, miércoles, viernes) 

Tis.: 22 51 69 - 22 47 83. Avda, de José Antonio, 8 10 1)

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CARRO 
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa 
Telf.: 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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Anuncios breves Anuncios breves

ALQUILERES
— Se alquilan habitaciones a se
ñoritas. Teléfono 23 24 21.
—Arriendo finca para 80 vareas. 
Admito 90 vacas para pastar con 
las mías. Vendo 5.000 paquetes 
heno. (918) 25 10 04. Noches.
— Se alquila nave polígono in
dustrial Hervencias. Tlf. 22 02 17.
—Alquilo local almacén en 
C/ la Paz, 16,240/380 m2.65.000/ 
75.000 con opción compra Telé
fono 22-13-38.

COCHES VENTA
— Furgoneta SAVA (Pegaso), buen 
estado. 42.000 Km. Matrícula AV- 
1447-D. 26-94-05.

—Vendo 2 CV. Muy bueno. Telé
fono 21 25 37. Tardes 5 a 7.

AUTOMOVILES 
TAPIA 

ALQUILER SIN CONDUCTOR’ 
DE TURISMOS Y 

FURGONETAS
C/ Segovia, 24 Garaje
(Detrás Clínica Santa Teresa) 

Teléfono 22 22 33
VENDE:

FORD FIESTA 1.1 (2 arios). 
FORD FIESTA S 1.1.
RENAULT4L
RENAULT-5 - 950.
RENAULT 11 GTC AÑO 85. 
RENAULT 12 TS.
RENAULT 18 GTS.
SEAT 127 FURA 4 PUERTAS. 
SEAT 127 CL.
MERCEDES 250 COUPE. 
MERCEDES 230 "S" AÑO 66 
CITROEN DYANE 6.
VOLKSWAGEN Golf Diesel4 P. 
OPEL KADET 1.6. D. TURBO 

(2 años).

REVISADOS Y
CON GARANTIA

PISOS VENTA
—Vendo chalet Las Herven
cias. Cuatro dormitorios, dos 
baños, salón, cocina, garaje. 
Facilidades. San Pedro Bau
tista, 5.
— Vendo piso, C/ David Herrero. 
Teléfono 22 62 24.

—Venta de piso. Llamar maña
nas (10 a 1) al 22 02 82.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar, externa Tía 21 20 65 y 22 90 61.

HABITAT RESIDENCIAL PUENTE ADAJA í ABITAT

/41/CALxXS 
Pfs AVíÁA

2.- FASE • LAS MEJORES CALIDADES • LOS MEJORES PRECIOS 
• LAS MEJORES VISTAS DE AVILA

.•FASE -----CHALETS ADOSADOS UNIFAMILIARES
PISCINA-JARDIN PRIVADO-ZONAS VERDES -4 y 5 DORMITORIOS 

2 0 3 CUARTOS DE BAÑO-TRES PLANTAS-GARAJE

INFORMA Y VENDE:
HABITAT EN AVILA PLAZA DE LA FRUTA-8. TELF. 25 19 27

— Necesito chica interna/exter- 
na, matrimonio y niño. Teléfo
no 22 67 16.
— Se necesita ayudante de pa
nadero. Teléfono 22 35 50.
— Necesito empleada hogar con 
experiencia Buen Sueldo. Lla
mar tardes. Teléfono 22’ 14 22.

— Se necesita aprendiz de cama
rero, Í6-17 años. Para restauran
te. 22 91 18.
— Necesito cocinero/a Fines de 
semana (Mesón 19 Kms. Avila). 
Teléfono 20 03 65.

— Se necesita empleada de ho
gar, interna Tlf. 22 35 19. Llamar 
mañanas.

— Se necesitan camareros. LAS 
CHIMENEAS.—Area de Servicio 
de Villacastín. Tlf. (911) 10 71 79. 
Preguntar por Juan Jiménez.

— Necesito empleada de hogar 
externa Telf. 21 16 03. A partir 6 
tarde.

—Necesito empleada de hogar 
interna Sueldo a convenir. Telé
fono 22 52 25.

— Se necesita persona para fin
ca con conocimientos de gana- 
.do. Informes Tlf. (918) 36-01-12 
(de 9 a 2 y de 4 a 8).

ENSEÑANZA

• CLASES ORALES
• GRUPOS DE MAÑANA Y TARDE
• AGENTES JUDICIALES
• AUXILIARES JUSTICIA
• AUXILIARES DEL ESTADO
• PREPARACION COMPLETA.
ACADEMIA RODRIGUEZ
(7 BLASCO JIMENO. 10.
05001 AVILA
TLF.: 21 16 71

ACADEMIA
MIFER

Próximas convocatorias
Contratos laborales INSALUD 
Auxiliar Administrativo

Comienzo clases: 
1 Diciembre 1988
San Pedro Bautista, 7.

TRASPASOS
— Se traspasa Mercería por no 
poderla atender. Telf. 22 77 44.

VARIOS
—“Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.-

—¿Necesita dinero? Nosotros se 
lo facilitamos. SAFISA Gran Vía 
65. Salamanca Tlf (923) 24 73 48.

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

THOMSON
T.V. - VIDEO HI-FI
Servicio Técnico Oficial 

ELADIO VALLEJO
C/ Padre Victoriano, 11 
Teléfono 22-36-70

AVILA

VENTAS
—Vendo local Zona Estación, 
250 m2. Teléfono 21 33 43.

— Se venden estanterí as. Teléfo
no 22 03 73.

S?
.^ff^ HABITAT

OFERTAS INMOBILIARIAS^
Hábitat vende ) 

) Piso Avda 18 de ju- \ 
j^lio. 100 m2. 3 dormi- / 

torios. Exterior. Buen¿> 
r' precio.

Hábitat vende d
Apartamento 75 m. / 

j. Gastos comunes.\,Lx 
¿Muy buen estado. |
Ñábitat vende
Local. Plaza Santa, ^/ 

Vleresa 200 m2. MuY'^^A 
fcomercial Oportuni- , 
/dad
j Hábitat vende 
t Local Plaza del Ejér- ' ^ 

cito. 260 m2. Planta ‘^ 
calle. Sin acondicio-» . 

y nar. ^ »
^Hábitat vende 
"'Local Plazadel Ejér-i. 
^cito. 400 m. Sin acon-v 1 
adicionar. Amplia fa-í j 
chada
Hábitat vende I . 
Piso. Valle del Cor- / 

Íneja 3 dormitorios.; / 
pPlanta 4. Dos terra-^ / 

zas. Garaje Buen pre- f 
cio. <
Hábitat vende , - i 
Piso. San Roque. 105^ ' 
m. Tres dormitorios."/ 

12 baños. Garaje yj ' 
trastero. 3^J,.-.^ 
>!ábitat vende ^^ 

Sdocales. Zona Centro., ' ?
17 a 800 m En cons-‘ 
trucción Entrega 8 
meses. Facilidades 
hasta 20 años.

Agencia inmobiliaria 
Plazuela de la Fruta 8< ' 

, Oficina 9. Telf 25-19-27. f

—Avila Castellanos de Zapardiel 
Se venden dos fincas, una 32 
Has., labor, agua 32 1/seg Otra 6 
Has. Noches de 7 a 11. Teléfono 
(91) 410 68 26.

— Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada 44. Telf. 2 2 20 83. Horas 
oficina

Programas de T.V.E.

Mañana, día 16
PRIMERA CADENA

8,00; BUENOS DIAS.
Incluye: Avance infor

mativo, dibujos animados, 
el tiempo. “Con su cuerpo” 
(Gimnasia).

8,30: TELEDIARIO. 
MATINAL.

9,00: POR LA 
MAÑANA.

9,30; CUNA DE 
LOBOS.

Episodio n9 33.
11,30: DINASTIA. 
Episodio n9 175. 
13,00:-PUNKY.

BREWSTER.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: LA FAMILIA 

DROMBUCHS.
“Te espero, amor, en 

Viena”.
16,40: TAL CUAL.
17,50: AVANCE 

TELEDIARIO.
17,55: LOS MUNDOS 

DE ŸUPL
18,20: QUE VIENE 

MUZZY.
18,35; LOS GEMELOS 

EDISON.
“Él enemigo de Weston” 
19,00: CIRCO POP.
19,25; HABLANDO 

CLARO.
19,55; UN MUNDO 

DIFERENTE.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00; EL TIEMPO.
21,15: GARIBALDI. ■ 
22,25: CANCION 

TRISTE DE H1LL 
STREET.

“La vida y milagros de 
Domenic Flavio Jr.”.

23,25: EL PERRO 
VERDE.

0,20; JELEDIARIO 3. 
0,40: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL 
15,00: TELEDIARIO 1
15,30: LA OPERA 

SALVAJE
16,30: ERAMOS TAN 

JOVENES
17,30: POSESION 
19,30: SECUENCIAS
20,25: FUTBOL. 

España-Eire.
22,45: SUPLEMENTOS 

CUATRO
23,20: SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN
“El oro de los muertos”. 
Jessica se encuentra con 
David, un viejo amigo al 
que no veía desde hacía 
aproximadamente treinta 
y cinco años. David, un 
aventurero con extraños 
negocios, va enturbiando 
su operación rescate de un 
tesoro enterrado en el mar 
por la muerte de uno de 
los socios. Intérpretes: An
gela Lansbury, Tom Bos
ley, William Windon. Di
rección: Eymour Robbie.

— Se vende parcela de 760 m2, 
en Navares. Tlf. (91) 797 45 03.

— Vendo moto 75 cc. 35.000 Ptas. 
Teléfono 21 16 71.

— Se vende o traspasa Papelerí a- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

Para mañana, día 17

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS 
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL
9,00; POR LA MAÑAN A

Incluye:
Cuna de Lobos.
Dinastía
13,00; EL CORRECA- 

MINOS
“Especies y espías”. En 

manos de Coyote cae un 
completísimo equipo para 
espiar, el cual emplea a fon
do contra Correcaminos.

13,30; 3 POR 4
14,30; INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1
15,35; LA FAMILIA 

DROMBUSCH
16,40: TAL CUAL
17,50: AVANCE 

TELEDIARIO
17,55: LOS MUNDOS 

DEYUPI
18,20: QUE VIENE 

MUZZY
18,35: LA ALDEA-DE 

ARCE
19,00: MUSIQUISIMOS 
19,25: CON LAS MANOS 

EN LA MASA
El cantante Fama será el 

invitado de este programa.
19,25: MADRE E HIJO
20,30; TELEDIARIO2 
21,00: EL TIEMPO
21,15: LA LEY DE LOS 

ANGELES
22,20: DERECHO A 

DISCREPAR
23,55: A MEDÍA VOZ
0,25: TELEDIARIO 3 
0,45: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO
TERRITORIAL

15,00; TELEDIARIO 1 
15,30: LA OPERA 

SALVAJE
“El espacio y el recuerdo”. 

Las cumbres del Himalaya, 
los textos de Milarepa, el 
sabio tibetano, son parte de 
la música; en Cachemira el 
canto es una manera de 
hablar a todos, un modo de 
comunicación general.

16,30: TEATRO 
“Asesinato entre amigos”.
18,15; DOCUMENTAL
18,30: POSESION
19,30; GALA DE LA 

UNESCO
20,30; LAS COSAS 

REALES
“Detective privado”. 

Primer episodio.
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS

CUATRO
21,45: DESCARTES 
22,00: LOTERIA 

PRIMITIVA
22,15: JUEVES CINE 

“La muerte en directo”.
0,30; METROPOLIS. 

“Nueva York”.
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Marina Lobach, la mujer diez: “No 
hay otro estilo igual al mío en el mundo”

Miércoles, 16 de noviembre de 1988

Juau'José Esteban.
Europa Press.

La perfección en giman- 
sia rítmica tiene un nombre 
propio, Marina Lobach. Al 
menos, según los jueces que 
la concedieron tantos die
ces como ejercicios realizó 
en los Juegos. La soviética 
Marina Lobach es la gim
nasta más elegante del 
mundo.

Posee todos los atributos 
de las grandes campeonas 
de la gimnasia rítmica: ele
gancia, elasticidad, sensua- 

. lidad, belleza, gracia, ritmo, 
fuerza... Ha conseguido colo
car de nuevo a la URSS, 
que desde los tiempos de 
Kutkaite y Beloglazova no 
levantaba cabeza, en la pri
mera línea de un deporte 
que inventaron las soviéti
cas, por delante de Bulga
ria.

“AMAR EL DEPORTE 
TANTO COMO YO”

—Marina Lobach, ¿cómo 
se pueden conseguir todos 
los dieces de una competi
ción?

—No cabe duda que sólo 
a base de mucho sacrificio. 
Es el único método que 
conozco: el sacrificio en el 
trabajo. Entrenar todos los 
días seis horas supone re
nunciar a gran parte de las 
cosas buenas que ofrece la 
vidaauna mujer de mi edad.

—¿No hay nada niás?
—Insisto en que es el 

único secreto. Lo que ocu
rre es que para llevarlo a 
efecto se necesita amar mu
cho el deporte, tanto como 
lo quiero yo.

—Por eso, ¿la medalla 
no fue una sorpresa?

—Si lo fué. La verdad es 
que no esperaba ser cam
peona olímpica, solamente 
quería serlo de la misma 
forma que se quiere un sueño.

EUROPA PRESSMarina Lobach. Oro en Seúl.

SIN PREFERENCIAS

—¿Cómo definiría su esti
lo sobre el practicable?

—No se puede comparar 
con el de las búlgaras o el de 
otras soviéticas. Antes me > 
decían que tenía cierto pa
recido con las peculiarida
des de las búlgaras, pero 
esto no era cierto. Tengo mi 
propio estilo y no hay otro 
igual en el mundo.

ENTRENADORA

A sus 18 años es muy 
difícil que esté presente en 
los Juegos Olímpicos de Bar
celona, aunque afirma que

Ss. Margarita de Escocia, Gertrudis, Inés, Ansoaldo, Balsa- 
mia, Elpidio, Marcelo, Emilión, Euquerio, ¡Eustoquio Y eros, 
cfrs Fidencio obs.; Marino, Segundo y Fronton. Rufino, Marco 
y Valerio MRS.; Otmaro abad; Patroclio eremita.

El Sol sale a las 8,02 y se pone a las 17,57.
La Luna sale a las 13,02 y se pone a las 23,34.
Luna cuarto creciente a las 21,35 en Acuario.

La solana
José Manuel SERRANO

El retorno del “Patron

hará todo lo posible por 
lograrlo.

—Sin su presencia, ¿la 
URSS encontrará el relevo 
adecuado para Barcelona?

—Esto es muy difícil de 
• predecir, sin embargo creo 
que Alexandra Timoshenko, 
que ha sido bronce en Seúl 
con 16 años, tiene un bri
llante futuro ante ella. En la 
gimnasia rítmica no es fácil 
mantenerse en la élite duran
te muchos años.

—Cuando se retire, ¿qué 
profesión ejercerá?

—Ahora estoy estudiando 
el segundo curso en el Insti
tuto de Educación Física. 
Me gustaría ser entrenadora.

V
UELVE Manuel Fraga como un huracán dispuesto a que 
su partido recupere todas las fuerzas perdidas. En el 
empeño no regateará esfuerzos —y es hombre traba

jador—. ¿Conseguirá llevar a buen puerto la nave que él mismo 
construyó y después dejó en manos de otro capitán que no supo 
gobernaría? El está convencido de que sí, porque decisión no ha 
de faltarle, pero... cuando la mar está agitada, soplan vientos 
diversos y hay motines a bordo... pues puede suceder cualquier 
cosa.

U
NA idea tiene muy clara el ex y futuro présidente de 

Alianza Popular: no habrá condescendencia con los 
traidores. Es decir, que aquéllos que le engañaron, se 

quedarán en la cuneta, justo donde, según él, deben estar. La 
Democracia Cristiana está sentenciada por don Manuel a no 
recibir nuevas oportunidades porque fue muy sucio lo que le 
hicieron. El perdona, como cristiano practicante que es, pero no 
vuelve a darles otra oportunidad porque no se fía de qué le 
engañen de nuevo.

D
 ENTRO de Alianza Popular, su partido, las cosas están 

cada día más claras: un grupo, en torno al actual 
presidente, Antonio Hernández Mancha, está dis

puesto a hacerse fuerte y resistir el embite. La mayoría de los 
dirigentes nacionales, provinciales y locales se están volcando a 
favor del fundador del partido que, en lo que algunos llaman 
rasgo de generosidad, ha ofrecido al actual responsable de AP, 
un puesto en su lista como vicepresidente, ofrecimiento que ha 
sido desechado. Fraga cree —y confía— que-aboca todo va a ser 
distinto, que sus partidarios se darán cuenta muy pronto de que 
sin su presencia al frente de AP esta formación no avanza, sino 
que retrocede, como se ha demostrado... ¿Pero qué sucederá 
cuando don Manuel vuelva a sentarse en el despacho presiden
cial del edificio de la calle Génova? ¿Quiénes hace dos años 
forzaron con sus actitudes su salida se estarán ahora quietecitos 
y aguantarán al “Patrón”? Está por ver. Fraga vuelve a dirigir su 
partido en olor de adhesiones, aunque va a provocar un cisma en 
su casa. El tiempo nos dirá si consigue enderezar a todos los que 
ahora están de su parte.

£1 Supremo, favorable al 
indulto de Armada
Madrid. Efe.

La sala de lo militar del Tri
bunal Supremo estudió ayer el 
indulto solicitado al Rey por 
Alfonso Armada, y aprobó su 
informe por unanimidad so
bre la petición del ex general, 
que será remitido mañana al 
Ministerio de Defensa.

El acuerdo adoptado por la 
sala de lo militar del Supremo 
no ha trascendido, ya que los 
magistrados estiman que al no 
ser una resolución jurídica, si
no un informe sobre una peti
ción, corresponde a su desti
natario, el Ministerio de De
fensa, dar ó no a conocer la 
información.

El contenido del informe 
fue aprobado por unanimidad 
de todos los magistrados que 
componen la sala, cuya pos- 

, tura mayoritaria era favorable 
a la concesión del indulto aate 
de iniciarse en pleno, así como 
durante el desarrollo de la se
sión, según fuentes jurídicas 
consultadas por Efe.

Debido a esa postura de los 
magistrados antes y durante 
los debates, y a la corta dura
ción de la reunión, así como al 

hecho de que el fiscal militar 
togado no se opuso a esa medir 
da de gracia, las mismas fuen
tes indicaron que el informe de 
la sala de lo militar es con toda 
probabilidad favorable a 
concesión del indulto.

la

Dos accidentes en la 
Provincia

Avila. Redacción.

En el día de ayer hubo dos 
accidentes en la Provincia. El 
primero de ellos se produjo a 
las 9,30 de la mañana en el 
kilómetro 128 de la carretera 
N-VI en el término municipal 
de Arévalo. El turismo matrí
cula M 1755-IC conducido por 
Rafael Dalre Tenreiro de 61 
años, colisionó frontolateral
mente con el camión matrícula

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NUMERO PREMIADO AYER

A-12397, conducido por Emi
lio Gutiérrez Arenas. Ambos 
resultaron con heridas leves.

El segundo accidente se pro
dujo a las 16,30 en el kilómetro 
64 del término municipal de 

' Navahondilla. El vehículo ma
trícula M-1687-JD conducido 
por Carlos González Jiménez 
de 33 años se salió de la cal
zada. El conductor del turismo 
resultó herido leve.

Detenido por robo

Por Fuerzas de la Comisa
ría de Policía de Avila, ha sido 
detenido el menor, J.J.M.B,, 
de 17 años de edad, natural y 
vecino de Avila, como presun
to autor del delito de robo de 
radio-cassette en el interior de 
vehículo.

'LA HACIENDA DEL CAFÉ S.A 
TDSTADERO DE CAFE

PoL Ind Las Hervencias, s/n. 
3.’ Fase-Parcela N.° 1-22

Teléfonos 21 37 81 -21 27 14.

Poco nuboso o despejado

Madrid. Efe.

Se esperan cielos poco 
, nubosos o despejados en la 
mayoría de las regiones. Al
go nuboso en Canarias. Nu
bosidad estratiforme en el 
estrecho.

Las temperaturas descen
derán ligeramente en la ina- 
yoría de las regiones. Sólo 
en la parte occidental de 
Andalucía e islas Canarias 
no sufrirán cambios nota
bles.

PRONOSTICO PARA 
EL DIA 17

Muy nuboso con algún- 
chubasco en Galicia. Algo 
nuboso en el cantábrico occi
dental y norte de Canarias. 
Bancos de niebla en nume
rosos puntos de la penín
sula, especialmente en los 
valles. Poco nuboso o des-
pejado en el resto. Los vien
tos en Galicia serán mode- del aire: 78%. 
rados del suroeste. En el
cantábrico serán flojos del 

suroeste con alguna racha 
moderada. Soplará levante 
en el estrecho. En Canarias 
serán moderados del nores
te. Las temperaturas des
cenderán ligeramente en la 
península y Baleares. En 
Canarias no sufrirán cam
bios notables.

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO 
DE AVILA

Datos correspondientes al 
15 de noviembre.

Temperatura máxima: 15,6 
grados, a las 15,50 h.. Mí- 
.ninfa: 0,8 grados, alas 7,20 h., 

Horas totales de sol: 8,5.
Velocidad máxima del 

viento: 18 kilómetros por 
hora; dirección: norte-nor
oeste.

Despejado.
Presión atmosférica: 670,6 

rnilímetros.
Humedad-relativa media

Hubo rocío y escarcha en 
la madrugada.

MCD 2022-L5


